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O leilão de touros OMJ e 
Convidados trouxe um desta-
que especial: a novilha Rawa-
da, de um ano e nove meses, 
que foi valorizada em R$ 336 
mil. O animal era a promessa 
da Expomontes e cumpriu 
com as expectativas. Foram 
disponibilizados 40 lotes, en-
tre touros e fêmeas. 

O Governo Federal anunciou 
nesta semana a destinação de re-
cursos expressivos para diversas 
cidades da região Norte de Minas 
Gerais, visando impulsionar melho-
rias significativas em infraestrutura 
urbana e atendimento à saúde pú-
blica. 

Leilão OMJ Destaca Novilha Valorizada em R$ 336 Mil

Plano Safra 24/25 Atinge R$ 508,59 Bilhões

05 de Julho é a data de 
celebração à vida da ilustre 
figura Montesclarense

Governo Federal destina milhões em verbas 
para o norte de Minas Gerais 

Visita de Arlen Santiago a São Francisco 
anuncia lançamento de novo edital 

AGRO 4POLÍTICA 3

Neste dia 05 de Julho, Montes Claros se 
une para celebrar o aniversário de uma de 
suas personalidades mais ilustres: Paulo César 
Gonçalves de Almeida, grande figura que de-

dicou a sua vida a Educação, saúde e jornalis-
mo na região, Paulo é conhecido por sua inte-
gridade, compromisso e paixão pelo que faz. 

O Governo Federal anunciou o lançamen-
to do Plano Safra 2024/2025, com um mon-
tante recorde de R$ 508,59 bilhões destinados 
ao setor agropecuário brasileiro. Este pacote 

inclui R$ 400,59 bilhões especificamente para 
a agricultura empresarial, representando um 
aumento significativo em comparação ao pe-
ríodo anterior. 

Nova diretoria clínica e 
comissão de ética 
médica tomam posse

Fundada em 1871 como Irmandade Nossa 
Senhora das Mercês da Santa Casa Montes Cla-
ros, a instituição integrou-se à Igreja Católica 
em 1878 por ato de Dom João Antônio dos 
Santos, Bispo de Diamantina. Com 153 anos 
de história, a Santa Casa é o maior complexo 
hospitalar do norte de Minas e foi a primei-
ra no Brasil a receber o Selo ONA Nível III 
da Organização Nacional de Acreditação, re-
conhecida pela qualidade e humanização no 
atendimento. 

Presidente da FIEMG 
Regional Norte participa 
de importante encontro 
em Brasília

O deputado estadual Arlen Santiago, presidente da Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais, realizou uma visita técnica, nesta quarta-feira, ao município de São Francisco, para debater 
a deficiência do transporte de pacientes e as dificuldades enfrentadas por eles, devido à ausência de uma 
ponte sobre o rio, incluindo a problemática referente ao uso da balsa. 

POLÍTICA 3

Arlen Santiago explica que solicitou a visita porque a falta de uma ponte sobre o Rio São 
Francisco é uma questão crítica que afeta diretamente a saúde e o bem-estar da população
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A Importância da preparação de "Mão de 
Obra" para o mercado de trabalho

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA/RADIALISTA/FILÓSOFO

2 OpiniãO

O racismo estrutural é crime?

As férias e a importância do “Descanso 
Anual” para empresários

PATRICIA PUNDER
ADVOGADA E CEO DA PUNDER ADVOGADOS

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA/RADIALISTA/FILÓSOFO

No contexto econômico e social 
atual, a preparação adequada da 
mão de obra é crucial para que os 
trabalhadores possam se destacar e 
prosperar no mercado de trabalho. 
O diferencial que permite a um 
indivíduo assegurar e manter um 
emprego muitas vezes está na posse 
de qualificações específicas e habi-
lidades desenvolvidas. Esse cenário 
também abre portas para o empre-
endedorismo e a melhoria da renda 
pessoal, evidenciando a necessi-
dade urgente de investimentos em 
educação e capacitação profissional.

No atual mercado de trabalho, 
que se torna cada vez mais compe-
titivo, possuir habilidades específi-
cas pode ser o fator determinante 
para um empregador. A formação 
adequada não só torna os trabalha-
dores mais atraentes e preparados 
para desempenhar funções exigen-
tes, mas também os equipa com as 
ferramentas necessárias para en-
frentar os desafios diários em suas 
respectivas funções.

A formação especializada, adqui-
rida em cursos como os oferecidos 

por entidades como Senac, SEST; 
Senat, Senar e tantos outras com 
padrão “S”, confere aos indivíduos 
a confiança e as habilidades para 
iniciar seus próprios negócios. Esse 
tipo de capacitação não apenas 
melhora suas vidas, mas também 
contribui significativamente para 
a economia local, fomentando um 
ciclo de crescimento e inovação co-
munitária.

No passado, quem tinha um 
curso de “datilografia” do Senac 
saia na frente de datilógrafos que 
aprendiam em cursos particulares 
devido à sua excelência. Formados 
em cursos de culinária, cortes de 
cabelos e tantas outras profissões 
que permitem trabalhar como autô-
nomo também eram referenciados e 
tidos por bons profissionais.

Trabalhadores qualificados geral-
mente têm acesso a melhores opor-
tunidades de emprego e, conse-
quentemente, a salários mais altos. 
Isso não só eleva o padrão de vida 
dos trabalhadores, mas também 
promove a segurança econômica e 
a estabilidade social. A capacitação 

contínua permite que eles se adap-
tem às mudanças constantes no 
mercado de trabalho e se candida-
tem a posições mais avançadas, con-
tribuindo para a mobilidade social e 
o desenvolvimento pessoal.

A formação profissional trans-
cende a simples aquisição de habili-
dades técnicas. Trata-se de cultivar a 
disciplina, o compromisso e a auto-
confiança necessários para o suces-
so em qualquer área de atuação. Em 
um mundo onde a tecnologia e as 
metodologias de trabalho estão em 
constante evolução, a habilidade de 
aprender e se adaptar torna-se uma 
vantagem competitiva essencial.

Iniciativas como os programas 
de preparação são vitais para a 
construção de um futuro onde os 
trabalhadores estejam não apenas 
preparados, mas empoderados para 
enfrentar os desafios e aproveitar 
as oportunidades do mercado de 
trabalho contemporâneo. A prepa-
ração da mão de obra não é apenas 
uma estratégia econômica; é um 
investimento no potencial humano 
que fortalece toda a sociedade.

O racismo estrutural é uma 
realidade complexa e persistente 
que permeia diversas instituições 
e sistemas sociais em todo o mun-
do. Enquanto muitos reconhecem 
sua existência e impacto negativo 
nas vidas das pessoas afetadas, a 
questão de se o racismo estrutu-
ral um crime é objeto de debate e 
controvérsia. 

O racismo estrutural refere-se 
às práticas, políticas e sistemas 
que perpetuam desigualdades 
com base na raça. Diferente do ra-
cismo individual, que se manifes-
ta em atitudes e comportamentos 
discriminatórios de indivíduos, o 
racismo estrutural está enraizado 
nas instituições e normas sociais, 
resultando em uma disparidade 

sistêmica e persistentes em áreas, 
como educação, emprego, saúde 
e justiça.

No Brasil, ele está enraizado 
em séculos de escravidão, colonia-
lismo e exclusão social. O racismo 
estrutural no país é evidenciado 
pela falta de acesso igualitário a 
serviços básicos, sub-representa-
ção de pessoas pardas e afrodes-

Na Europa, o conceito de fé-
rias anuais é quase sagrado. Pa-
trões e empregados se afastam 
de suas funções por um período 
determinado, com a convicção 
de que esse tempo de descanso é 
essencial para a renovação física e 
mental. A prática europeia, onde 
praticamente todos saem de fé-
rias, contrasta fortemente com a 
mentalidade que ainda predomi-
na em muitos pequenos negócios 
brasileiros. Uma recente pesquisa 
do Sebrae-SP, intitulada “O Em-
preendedor e as Férias”, oferece 
uma análise reveladora sobre essa 
dinâmica entre os empreendedo-
res brasileiros e o descanso anual.

De acordo com o levantamen-
to, 70% dos proprietários de pe-
quenos negócios no Brasil tiram 
férias uma vez por ano. Isso é 
um dado positivo, mostrando 
que uma maioria já reconhece a 
importância de se afastar periodi-
camente de suas atividades profis-
sionais. O dado que chama a aten-
ção é o comportamento de um 
terço dos empreendedores que, 
mesmo saindo de férias, fazem 
isso com considerável apreensão. 
Especificamente, 27% deles ficam 
receosos por não estarem presen-
tes no dia a dia de seus negócios, 

e 33% acreditam que a produtivi-
dade cai na sua ausência.

Esse receio, por parte dos em-
preendedores, reflete uma cultura 
de trabalho que valoriza a presen-
ça constante e a vigilância direta 
sobre as operações. Tal aborda-
gem pode parecer prudente a 
curto prazo, mas a longo prazo, 
pode ser prejudicial tanto para o 
negócio quanto para o bem-estar 
do próprio empreendedor.

Os dados mostram que 13% 
dos empreendedores nunca saem 
de férias, e 34% desses estão há 
mais de três anos sem qualquer 
pausa. Isso é alarmante e sugere 
uma necessidade urgente de rea-
valiar as práticas de gestão. Uma 
empresa que não pode operar 
sem a supervisão constante de seu 
dono é uma empresa que precisa 
de ajustes estruturais e operacio-
nais. Delegar responsabilidades 
e confiar em uma equipe quali-
ficada são passos essenciais para 
permitir que o negócio funcione 
eficientemente, mesmo na ausên-
cia do proprietário.

Na Europa, o direito a férias é 
visto como uma necessidade bá-
sica, um período essencial para 
recarregar as energias e promover 
a criatividade e a produtividade. 

cendentes em cargos de poder 
tanto na esfera pública como na 
privada, além da persistência de 
estereótipos racistas na mídia e na 
cultura popular.

Segundo pesquisa do Poder-
Data, realizada em 2023, 76% dos 
brasileiros dizem existir racismo 
no país, enquanto 14% conside-
ram que não há preconceito con-
tra negros e 10% preferiram não 
responder sobre o tema. A pesqui-
sa ainda aponta que, 36% dos en-
trevistados disseram ter precon-
ceito contra negros, no entanto 
a maioria, sendo 53%, considera-
ram não ter essa discriminação e 
11% preferiram não responder.

O racismo estrutural pode se 
manifestar de várias maneiras, 
incluindo disparidades salariais, 
acesso desigual a oportunidades 
educacionais, discriminação no 
sistema de justiça criminal e se-
gregação habitacional. Além disso, 
políticas públicas historicamente 
discriminatórias como o redli-
ning, prática de negar ou limitar 
serviços financeiros a comunida-
des específicas com base na raça 
ou etnia, contribuíram para a 
concentração da pobreza em pe-
riferias, perpetuando desigualda-
des socioeconômicas ao longo do 

tempo.
A questão de se o racismo 

estrutural constitui um crime é 
complexa e suscita debates acalo-
rados. Aqueles que defendem essa 
perspectiva argumentam que o ra-
cismo estrutural viola os direitos 
humanos fundamentais, incluindo 
o direito a igualdade e a proteção 
contra discriminação. 

No Brasil, o racismo é conside-
rado crime pela Lei n.º 7.716/1989, 
que prevê punições para condutas 
discriminatórias por raça ou cor. 
Embora o termo “racismo estru-
tural” não seja explicitamente 
mencionado na legislação, certos 
casos de discriminação sistêmica 
podem ser enquadrados como 
crimes de acordo com a essa lei, 
especialmente se resultarem em 
discriminação ou violação dos di-
reitos humanos.

Por outro lado, há quem con-
testa essa visão, argumentando 
que o racismo estrutural é um 
fenômeno arraigado em sistemas 
sociais e instituições, tornando 
difícil atribuir responsabilidade 
individual ou criminal. Além dis-
so, alguns sustentam que a sua cri-
minalização poderia levar a uma 
diluição do conceito de crime 
e desviar a atenção de soluções 

eficazes para abortar suas causas 
subjacentes.

Embora a criminalização do 
racismo estrutural possa ser uma 
abordagem controversa, existem 
medidas legais e políticas que po-
dem ser implementadas para com-
bater suas manifestações e promo-
ver a igualdade racial. Isso inclui 
a implementação e aplicação rigo-
rosa de leis de combate à discrimi-
nação, políticas de ações afirmati-
va para promover a igualdade de 
oportunidades, e a revisão e refor-
ma de práticas institucionais que 
perpetuam desigualdades raciais.

Ademais, é fundamental pro-
mover a conscientização e a edu-
cação sobre o tema, tanto dentro 
de instituições como na sociedade 
em geral. Isso envolver reconhe-
cer e confrontar os privilégios e 
preconceitos arraigados que per-
petuam a desigualdade racial e 
trabalhar na direção de uma cultu-
ra de inclusão e equidade.

Portanto, é imperativo que in-
divíduos, instituições e governos 
trabalhem juntos para enfrentar 
e erradicar o racismo estrutural 
em todas as suas formas. Somen-
te através de um esforço conjunto 
poderemos ver mudanças positi-
vas, se possível, em breve.

A pesquisa do Sebrae-SP corro-
bora isso, revelando que 53% dos 
empreendedores que tiram férias 
sentem que recarregam suas ener-
gias durante esse período.

Planejamento é uma peça-cha-
ve para viabilizar o período de 
férias. Segundo o levantamento, 
79% dos proprietários de peque-
nas empresas e 66% dos Microem-

preendedores Individuais (MEIs) 
adiantam suas tarefas antes de 
sair de férias. O planejamento é 
geralmente feito com bastante an-
tecedência: 45% organizam suas 
férias de 7 a 12 meses antes, en-
quanto 33% o fazem entre 2 a 6 
meses antes. Este nível de prepa-
ração é fundamental para assegu-
rar que as operações continuem 

sem problemas durante a ausência 
dos líderes. No Brasil, adotar uma 
abordagem semelhante poderia 
transformar a maneira como os 
empreendedores gerenciam suas 
empresas.

Em vez de temer a queda de 
produtividade, eles deveriam in-
vestir em estratégias que permi-
tam a continuidade dos negócios 

durante sua ausência. Isso não 
só fortalecerá a resiliência da em-
presa, mas também promoverá a 
saúde e o bem-estar dos empre-
endedores. É hora de os empre-
endedores brasileiros abraçarem 
essa ideia e começarem a planejar 
suas pausas anuais com a mesma 
seriedade que dedicam às suas ati-
vidades diárias.
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O deputado estadual Arlen San-
tiago, presidente da Comissão de 
Saúde da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais, realizou uma visita 
técnica, nesta quarta-feira, ao muni-
cípio de São Francisco, para debater 
a deficiência do transporte de pa-
cientes e as dificuldades enfrentadas 
por eles, devido à ausência de uma 
ponte sobre o rio, incluindo a pro-
blemática referente ao uso da balsa.

A reunião, que é decorrente do 
requerimento de nº 9.295/2024, 
apresentado pelo parlamentar na 
ALMG, aconteceu no auditório da 
Unimontes e contou com a presença 
do secretário de estado Pedro Bru-
no, da pasta de Infraestrutura, Mo-
bilidade e Parcerias (SEINFRA), e do 
diretor-geral do Departamento de 
Edificações e Estradas de Rodagem 
(DER), Rodrigo Tavares.

Arlen Santiago explica que soli-
citou a visita porque a falta de uma 
ponte sobre o Rio São Francisco é 
uma questão crítica que afeta dire-
tamente a saúde e o bem-estar da 
população local que precisa acessar 
serviços de saúde em outros muni-

cípios. Segundo ele, “a capacidade 
limitada da balsa resulta em con-
gestionamento e, em muitos casos, 
pacientes precisam esperar várias 
horas para atravessar e que, dessa 
forma, a dependência desse tipo de 
transporte tem se mostrado insus-
tentável, causando atrasos e agrava-
mento das condições de saúde”.

O Deputado disse ainda que a 
precariedade e a falta de uma opera-
ção regular torna mais grave a situa-
ção. Para ele, a construção da ponte 
seria uma solução definitiva para 
esses problemas, proporcionando 
uma travessia segura, ágil e constan-
te para todos os moradores.

O município de São Francisco é 
atravessado pelo rio São Francisco, o 
que cria uma barreira natural signifi-
cativa para a mobilidade da popula-
ção. A ausência de uma ponte sobre 
o rio obriga a população a depender 
de uma balsa para a travessia, que 
tem gerado sérios problemas, es-
pecialmente para os pacientes que 
necessitam de transporte para tra-
tamentos médicos em outras locali-
dades.

Vale lembrar que a obra come-
çou a ser implantada pelo Governo 
do Estado, com orçamento inicial 
de R$ 113 milhões. Os recursos são 
advindos do acordo firmado entre 
o governo de Minas e a mineradora 
Vale, para reparar perdas e danos 
decorrentes do desastre com o rom-
pimento da barragem da Mina Cór-
rego do Feijão, em Brumadinho. No 
entanto, o contrato com a empresa 
KPE, que havia vencido a licitação, 
foi rompido devido à incapacidade 
da empresa de avançar com os servi-
ços, conforme obrigação contratual.

Durante a reunião, o secretário 
Pedro Bruno relatou que, desde 
que assumiu a pasta, a construção 
da ponte sobre o Rio São Francisco 
é uma das obras mais cobradas pelo 
governador Romeu Zema. “Essa reu-
nião aqui é fundamental para que 
possamos dar a versão do estado so-
bre a paralisação da obra. Nós tenta-
mos fazer o melhor, mas, infelizmen-
te, a empresa vencedora da licitação 
descumpriu uma série de requisitos. 
O estado vai exigir uma punição 
exemplar, inclusive essa é pauta dis-

cutida com o procurador-geral Dr. 
Jarbas Soares. Porque é muito triste 
nos deparar com empresas fazendo 
o que fizeram aqui em São Francisco. 
Mas nós cumprimos o nosso papel 
enquanto estado, de fiscalizar e en-
tão tomar a medida que foi fazer o 
distrato”.

O Secretário disse que desde en-
tão estão trabalhando para que uma 
nova licitação seja publicada. Ele es-
clareceu que a dificuldade é chegar 
em uma composição de preço para 
que uma empresa séria possa assu-
mir a obra, mas garantiu que os re-
cursos estão assegurados. “Estamos 
finalizando a questão orçamentária 
e, no mês de agosto, publicaremos o 
novo edital da ponte. Esse é o nosso 
compromisso”.

O diretor-geral do DER Rodrigo 
Tavares reafirmou que a verba para 
a construção da ponte está assegu-
rada. “Surgem muitas teorias sobre 
os recursos da obra. Mas o dinhei-
ro está separado. Não há falta de 
dinheiro para a obra da ponte. A 
dificuldade até então diz respeito à 
composição de custos. E eu só solto 

o edital da licitação quando chegar-
mos a um preço justo, para que pos-
samos ter uma empresa séria como 
ganhadora. E, com isso, a licitação 
vai acontecer até o dia 30 de agosto 
deste ano”, declarou.

Rodrigo Tavares explicou que o 
processo licitatório demora cerca de 
100 dias para ser concluído e que, 
após a homologação do processo, a 
ordem de início será dada imediata-
mente. Ele acredita que até o final de 
novembro isso deva acontecer. 

Sobre o material deixado pela em-
presa, cujo contrato foi rescindido, a 
equipe do governo explicou que ele 
será reaproveitado e que uma empre-
sa de segurança está sendo contrata-
da para resguardar todo o material.

O prefeito Paulo Miguel esteve 
na reunião e agradeceu a presença 
de todos e destacou que “essa é uma 
obra que vai mudar a realidade da 
nossa região. O governador Romeu 
Zema está comprometido e eu sinto 
segurança de que a obra vai aconte-
cer”. Ele também agradeceu o depu-
tado Arlen Santiago pelo brilhante 
trabalho realizado em São Francisco.

Após o encontro, o deputado Ar-
len declarou que “a ponte não é ape-
nas uma questão de infraestrutura, é 
a certeza de acessibilidade, segurança 
e dignidade para toda a população. 
Continuarei acompanhando todo 
o processo para que essa obra seja 
retomada. Com o governo Zema te-
mos a tranquilidade de que a obra 
será iniciada o quanto antes. Preci-
samos trazer mais qualidade de vida 
aos moradores de São Francisco e 
da região”.

A ponte sobre o Rio São Fran-
cisco terá 1.120 metros de compri-
mento e 13,8 metros de largura, 
além de um acesso de cerca de três 
quilômetros e será instalada na MG-
402, entre os municípios de São 
Francisco e Pintópolis.

O evento contou com a presen-
ça do prefeito Paulo Miguel, do 
vice-prefeito Raul Baterias, verea-
dores, secretários municipais, do 
Tenente Geraldo Gonçalves Xavier, 
que representou o Corpo de Bom-
beiros Militar; e do coordenador da 
Unimontes de São Francisco, Ro-
berto Mendes.

O Governo Federal anunciou 
o lançamento do Plano Safra 
2024/2025, com um montante re-
corde de R$ 508,59 bilhões desti-
nados ao setor agropecuário brasi-
leiro. Este pacote inclui R$ 400,59 
bilhões especificamente para a agri-
cultura empresarial, representando 
um aumento significativo em com-
paração ao período anterior.

O plano, coordenado pelo Mi-

nistério da Agricultura e Pecuária 
(Mapa), visa impulsionar a produ-
ção agropecuária do país por meio 
de linhas de crédito acessíveis e 
políticas de incentivo. Para além dos 
recursos diretos, o governo dispo-
nibiliza também R$ 108 bilhões em 
Letras de Crédito do Agronegócio 
(LCA) para emissões de Cédulas do 
Produto Rural (CPR), ampliando as 
oportunidades de financiamento 

para os produtores.
Do total destinado à agricultu-

ra empresarial, R$ 293,29 bilhões 
serão direcionados para custeio e 
comercialização, enquanto R$ 107,3 
bilhões serão destinados a investi-
mentos, representando um aumen-
to de 8% e 16,5%, respectivamente. 
Os produtores serão beneficiados 
com condições diferenciadas, in-
cluindo taxas de juros controladas 

para o Programa Nacional de Apoio 
ao Médio Produtor Rural (Pro-
namp).

Além do suporte financeiro, o 
Plano Safra 24/25 reforça o com-
promisso com práticas sustentáveis, 
premiando produtores que adotam 
o Cadastro Ambiental Rural (CAR) 
e práticas agropecuárias ambiental-
mente responsáveis. A iniciativa visa 
não apenas aumentar a eficiência 

produtiva, mas também reduzir o 
impacto ambiental das atividades 
agropecuárias.

Outro destaque é o RenovAgro, 
programa voltado para financiar 
práticas sustentáveis como a recupe-
ração de áreas degradadas, sistemas 
integrados de produção e energia 
renovável. Com diversas modalida-
des, incluindo o RenovAgro Palmá-
ceas, voltado para a produção de 

energia a partir de espécies como o 
dendezeiro, o programa busca im-
pulsionar uma agricultura cada vez 
mais sustentável e eficiente.

Com 13 programas de financia-
mento para investimentos, o Plano 
Safra 24/25 promete modernizar as 
atividades produtivas, contribuindo 
para o aumento da competitividade 
e o desenvolvimento econômico do 
setor agropecuário nacional.

ÉLID NORONHA
 
O Governo Federal anunciou 

nesta semana a destinação de re-
cursos expressivos para diversas 
cidades da região Norte de Minas 
Gerais, visando impulsionar melho-
rias significativas em infraestrutura 
urbana e atendimento à saúde pú-
blica. Os investimentos, já disponi-
bilizados, serão direcionados para 
projetos específicos nas localidades 
beneficiadas.

Infraestrutura Urbana

Para a infraestrutura urbana, 
foram alocados recursos para as se-
guintes cidades:

- Santa Fé de Minas: R$ 300 mil 
destinados para recapeamento de 
vias públicas, drenagem, construção 

de pontes e obras de saneamento 
básico.

- Matias Cardoso: Recebeu R$ 
250 mil para obras similares de in-
fraestrutura.

- Mamonas: Contemplada com 
R$ 250 mil para melhorias em infra-
estrutura urbana.

- Lassance: Foi beneficiada com 
R$ 300 mil para investimentos em 
infraestrutura urbana.

- Fruta de Leite: R$ 250 mil desti-
nados para obras de infraestrutura.

- Glaucilândia: Recebeu R$ 300 
mil para melhorias em infraestrutu-
ra urbana.

- Cônego Marinho: R$ 250 mil 
alocados para investimentos em in-
fraestrutura.

Atendimento à Saúde

Na área da saúde, os recursos 

foram direcionados para fortalecer 
o atendimento público em diversas 
localidades:

- Grão Mogol: R$ 500 mil desti-
nados ao aprimoramento do atendi-
mento na saúde pública, com foco 
em atenção primária, consultas, 
exames e aplicação de vacinas.

- Fruta de Leite: Outros R$ 500 
mil investidos em melhorias no 
atendimento à saúde pública, espe-
cialmente na atenção primária.

- Montes Claros (Hospitais): Três 
hospitais em Montes Claros recebe-
ram um total de R$ 3 milhões para 
melhorias no atendimento de mé-
dia e alta complexidade, incluindo 
cirurgias e exames especializados. 
Foram beneficiados o Hospital Dil-
son Godinho, o Hospital das Clíni-
cas Dr. Mário Ribeiro da Silveira e o 
Hospital Aroldo Tourinho, cada um 

com R$ 1 milhão.
- Hospital Irmã Denise, em Ca-

ratinga: Recebeu R$ 1 milhão para 
atendimentos de média e alta com-
plexidade, cirurgias e exames espe-
cializados.

- Outros Municípios: Diversas 
localidades, como Coração de Je-
sus, Augusto de Lima, Berilo, entre 
outros, foram contempladas com 
recursos que variam de R$ 300 mil 
a R$ 1 milhão para aprimorar o 
atendimento à saúde pública, com 
ênfase em atenção primária.

Execução dos Projetos

Os recursos já foram integral-
mente depositados nas contas das 
respectivas prefeituras e instituições 
de saúde. Agora, cabe às administra-
ções locais a execução dos projetos 
e a correta aplicação dos fundos de 

Visita de Arlen Santiago a São Francisco 
anuncia lançamento de novo edital 

Plano Safra 24/25 Atinge R$ 508,59 Bilhões

Governo Federal destina milhões em 
verbas para o norte de Minas Gerais 

CONSTRUÇÃO DA PONTE

INVESTIMENTOS NO AGRO

Arlen Santiago explica que solicitou a visita porque a falta de uma ponte sobre o Rio São 
Francisco é uma questão crítica que afeta diretamente a saúde e o bem-estar da população

O valor que beneficiará diversas áreas como saúde e infraestrutura, já foi depositado na 
conta das respectivas prefeituras e instituições de saúde

acordo com as demandas e neces-
sidades específicas de cada região.

Impacto Esperado

A expectativa é que essas inicia-
tivas contribuam de maneira sig-
nificativa para o desenvolvimento 
socioeconômico das áreas benefi-
ciadas, além de melhorar substan-

cialmente os serviços públicos ofe-
recidos à população local.

Esses investimentos refletem o 
compromisso do Governo Federal 
em promover o bem-estar e o pro-
gresso das comunidades do Norte 
de Minas Gerais, fortalecendo in-
fraestrutura e saúde pública como 
pilares fundamentais para o desen-
volvimento regional.
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Leilão OMJ Destaca Novilha Valorizada 
em R$ 336 Mil

FPL participa pela primeira vez da 
Expomontes com animais Nelore CEIP

Sindicato Rural recebe crianças durante a 
Expomontes

Sindicatos comemoram aprovação da lei que 
regulamenta outorga coletiva de água em Minas

O leilão de touros OMJ e Con-
vidados trouxe um destaque espe-
cial: a novilha Rawada, de um ano 
e nove meses, que foi valorizada 
em R$ 336 mil. O animal era a pro-
messa da Expomontes e cumpriu 
com as expectativas. Foram dispo-
nibilizados 40 lotes, entre touros e 
fêmeas. 

Osvaldo Landes, sócio da OMJ, 
explica que o leilão é uma forma 
de democratizar o acesso à genética 
superior. “A Rawada é uma novilha 
que se destacou na safra em relação 
aos outros animais, no que diz res-
peito ao ganho de peso, à desma-
ma; é um animal diferenciado em 
relação ao seu fenótipo. Nós esco-
lhemos disponibilizar 50% das suas 
cotas porque precisamos dessa ge-

nética. É uma forma de democrati-
zar o acesso a um animal superior e 
reter 50% para que nós também se-
jamos beneficiados e continuemos 
melhorando o rebanho. Se o sócio 
preferir, nós cuidamos dela e vamos 
trabalhar para que os produtos se-
jam comercializados para os respec-
tivos plantéis”, afirma Landes.

Osvaldo Miranda Junior, dire-
tor de leilões da Sociedade Rural, 
relembrou a trajetória do leilão 
na Expomontes. “Esse leilão nas-
ceu na Expomontes e são 18 anos 
de história. Quando a gente tinha 
poucos leilões de gado PO, conse-
guimos sobreviver e passar por cri-
ses. Hoje, colhemos os frutos dessa 
perseverança. A liquidez dos leilões 
é muito importante para o produ-

tor, porque mesmo que o preço 
não seja justo, ele consegue vender 
todos os animais. Os leilões já reali-
zados durante a Expomontes, como 
o de gado de corte e matrizes do 
futuro de leite, foram um sucesso. 
Conseguimos vender tudo o que foi 
colocado à venda, e essa liquidez é 
essencial para o produtor”, destaca 
o diretor.

O produtor rural, Evandro Ave-
lino, está repovoando o rebanho 
com animais melhoradores e já vem 
obtendo resultados com a aquisição 
de genética superior. “Eu adquiri 
uma novilha doadora em 2022, a 
Ravena, que já está produzindo. No 
ano passado, fizemos o recorde de 
preço no Norte de Minas, Vale do 
Jequitinhonha e Sul da Bahia com 

a Riviera. Agora, um ano depois, já 
estou vendendo uma aspiração que 
foi produto dela. Essa aspiração 
consiste em vender os óvulos, reali-
zar a fecundação in vitro e transferir 
para uma barriga de aluguel, uma 
receptora. Já estamos começando a 
ter receita dentro do investimento”, 
disse. 

Marcos Mendes, técnico de re-
gistros da Associação Brasileira dos 
Criadores de Zebu (ABCZ), des-
tacou a relevância do leilão OMJ 
para o repovoamento no Norte de 
Minas. “O leilão OMJ é uma referên-
cia para toda a região, e a nível de 
Brasil. No ano passado, esteve entre 
as dez melhores médias de leilão do 
país, o que é um número enorme. 
Ele ficou em sexto lugar no Brasil 

inteiro. Isso não é por acaso. O re-
cinto está cheio e a competição é 
grande porque o leilão é avalizado 
pela qualidade genética que pro-
porciona aos criadores. A maioria 
já vem adquirindo essa genética 
há muito tempo, mostrando toda a 
satisfação e fidelização com o pro-
duto. Você não compra um produ-
to que não te traga resultado uma, 
duas, três, quatro ou cinco vezes”, 
salienta Mendes.

O empresário Frederico Coe-
lho, que comprou a Rawada, mes-
mo não sendo um criador, decidiu 
confiar no trabalho da família OMJ, 
pois acredita nos resultados. “En-
tramos na sociedade com Osvaldo 
e estamos com uma expectativa 
muito boa para o futuro. Eu não 

investia antes, mas agora entramos 
como sócios-investidores, acre-
ditando no trabalho que ele vem 
fazendo ao longo dos anos aqui 
na Expomontes. É o terceiro ano 
que venho e, finalmente, conse-
gui adquirir a bezerra e me tornar 
sócio de uma empresa que tem 
uma grande credibilidade. Quero 
fazer a diferença nesse setor que 
movimenta o nosso país”, finaliza 
Coelho.

A 50ª Expomontes continua 
com a programação de leilões, 
beneficiando tanto compradores 
quanto vendedores, e reafirmando 
sua importância no setor agrope-
cuário. A expectativa é de que os 
leilões movimentem mais de R$ 20 
milhões durante a feira.

Mais de duas mil crianças já visita-
ram o estande do Sindicato Rural de 
Montes Claros durante a 50ª Expo-
montes para conhecer as riquezas da 
agricultura e pecuária da região. Além 
do estande institucional, as turmas 
também estão passando pela Carreta 

CNA Agro pelo Brasil, onde os visitan-
tes assistem a um vídeo imersivo que 
passa desde a origem do universo até 
os dias atuais.

Fabrícia Silveira, coordenadora de 
mais de 10 escolas rurais em Montes 
Claros, afirma que a experiência está 

sendo muito gratificante. “É uma 
oportunidade que nossos alunos es-
tão tendo em conhecer o agro. Uma 
das minhas preocupações com as 
visitas era a alimentação dos alunos, 
e fomos surpreendidos com lanches 
naturais, com frutas produzidas na re-

gião, iogurte. Tudo natural. Estamos 
muito felizes com a recepção do Sin-
dicato e do Senar”, relata.

Para o presidente do Sindicato 
Rural, o momento é importante para 
difundir informações sobre a produ-
ção rural em Montes Claros e cidades 

adjacentes. “Já batemos o recorde 
nacional de visitação na Carreta Agro 
pelo Brasil, que passa por feiras agro-
pecuárias de todo o país, e até o final 
do evento pretendemos abranger um 
público ainda maior. Nosso objetivo é 
levar, cada vez mais, a toda a socieda-

de, a importância do setor para o de-
senvolvimento social e econômico”, 
ressalta.

A visitação ao estande do Sindica-
to Rural e à Carreta Agro pelo Brasil 
pode ser realizada todos os dias, a 
partir das 8h.

O Projeto de Lei (PL 754/15), 
que regulamenta a outorga coletiva 
de água em Minas Gerais e a Políti-
ca Estadual de Agricultura Irrigada 
foi aprovado pela Assembleia Legis-
lativa do Estado, após nove anos de 
tramitação. De autoria do deputa-
do Antônio Carlos Arantes, o proje-
to foi aprovado em segundo turno, 
nesta terça-feira (2), e representa 
um marco para o desenvolvimento 
sustentável da agricultura irrigada 
no estado.

No Norte de Minas, a aprovação 
do PL foi recebida com comemora-
ção pelos Sindicatos de Produtores 
Rurais. “Estamos lutando há muito 

tempo por essa regulamentação. 
Nossa região sofre com a falta de 
chuvas, e a irrigação é essencial 
para que nossas terras, que são fér-
teis e produtivas, possam alimentar 
milhões de pessoas, no Brasil e no 
mundo. É uma questão não so-
mente de desenvolvimento social 
e econômico, mas de segurança 
alimentar”, avalia o presidente do 
Sindicato Rural de Montes Claros.

O modelo de outorga coletiva 
visa estabelecer regras claras para 
o uso compartilhado dos recursos 
hídricos por diversos usuários de 
um mesmo sistema. Um dos princi-
pais pontos do projeto aprovado é 

o foco na agropecuária sustentável. 
Para a gerente de Sustentabilidade 
do Sistema Faemg Senar, Mariana 
Ramos, a aprovação do PL abre ca-
minho para um salto na produtivi-
dade e na sustentabilidade do setor 
agropecuário mineiro. 

A irrigação, como destaca Ma-
riana “gera um aumento vertical na 
produtividade, sem expansão hori-
zontal, criando um efeito ‘poupa 
terra’ significativo também para o 
meio ambiente”. Essa prática, alia-
da à reservação de água, se torna 
fundamental para a adaptação às 
mudanças climáticas, especialmen-
te em um estado como Minas Ge-

rais, altamente vulnerável a eventos 
climáticos extremos como secas.

O presidente do Sistema Faemg 
Senar, Antônio Pitangui de Salvo, 
comemora a aprovação do projeto. 
Segundo ele, essa lei irá promover 
uma revolução para a agricultura ir-
rigada, principalmente nas regiões 
do semiárido e do noroeste de Mi-
nas Gerais. “Permitirá a reservação 
de água dentro das propriedades 
rurais, desburocratizando os proje-
tos de irrigação”, explica Salvo. “É a 
garantia de desenvolvimento, gera-
ção de emprego e renda no campo 
com sustentabilidade.”

O Sistema Faemg Senar desem-

penhou um papel fundamental na 
aprovação do PL 754/15, articulan-
do os interesses do setor agropecu-
ário e mediando o diálogo com o 
poder público e a sociedade civil. 
“A entidade representou o seg-
mento agropecuário mineiro nas 
discussões com o poder público e 
a sociedade civil, e contribuiu para 
a construção de um texto final que 
atende às necessidades dos pro-
dutores rurais e à preservação do 
meio ambiente”, ressalta Mariana 
Ramos.

A irrigação, quando imple-
mentada de forma sustentável, 
contribui para a preservação dos 

recursos hídricos e a redução da 
emissão de gases de efeito estufa. 
Além disso, garante a produção de 
alimentos de forma mais eficiente e 
resiliente, assegurando a segurança 
alimentar da população, especial-
mente em um contexto de cresci-
mento populacional e aumento da 
demanda por alimentos.

A aprovação da lei é um pas-
so importante para o futuro da 
agricultura em Minas Gerais, e o 
Sistema Faemg Senar reforça que 
continuará trabalhando incansavel-
mente em prol do produtor rural 
mineiro para garantir o desenvolvi-
mento sustentável do setor.

FPL Nelore Rentável aceitou o 
convite da Sociedade Rural para 
participar da 50ª Expomontes, mar-
cando a primeira vez que animais 
Nelore CEIP (Certificado Especial 
de Identificação e Produção) são 
apresentados na Exposição. Há 
seis anos, a FPL organiza o Dia de 
Campo na fazenda com palestras e 
mostras. 

“No Dia de Campo apresenta-
mos os animais, mostrando todas as 
categorias, a tecnologia que usamos 
e os resultados que temos obtido. 
Este ano, fomos convidados pela 
diretoria da Sociedade Rural, prin-
cipalmente pelo presidente José 
Henrique Veloso e pelo diretor de 
leilões Osvaldo Miranda, para que 

viéssemos para o evento”, explica 
João Gustavo de Paula, diretor da 
FPL Agropecuária.

Os animais CEIP diferem dos 
Nelore P.O. (Puro de Origem). “Os 
sistemas de seleção são diferentes. 
O P.O. parte de animais já puros de 
origem, conhecidos, de paternidade 
e filiação conhecidas, que se cruzam 
entre si buscando o melhoramento 
da raça. O CEIP faz uma seleção 
massal, usando animais que aten-
dam às características raciais, com 
avaliação rigorosa e criteriosa”, ex-
plica.

A seleção massal é o processo de 
melhoramento que tem como base 
a escolha de genótipos agronomi-
camente superiores e sua posterior 

recombinação. Os animais são ava-
liados pela Cia de Melhoramento, 
uma organização privada de caráter 
associativo que atua como certifica-
dora zootécnica baseada em crité-
rios técnicos e científicos aprovados 
pelo Ministério da Agricultura. A Cia 
atua como entidade delegada para 
emitir o CEIP, submetendo todos os 
procedimentos ao órgão federal.

Essa evolução tecnológica é fun-
damental para a lucratividade, espe-
cialmente em um clima semiárido 
como o do Norte de Minas. “Nós sa-
bemos aproveitar as oportunidades 
que o clima traz. Trabalhamos há 
mais de 20 anos com melhoramen-
to genético, e temos mais de 17 mil 
animais avaliados e 200 mil doses de 

sêmen comercializadas. Os últimos 
animais que selecionamos entrega-
ram boa fertilidade, precocidade de 
terminação e baixa idade de abate. 
Estamos atingindo 74% de prenhes 
em novilhas entre 14 e 18 meses 
e abatendo animais abaixo de 24 
meses com aproximadamente 19, 
20 arrobas”, detalha João Gustavo.

A FPL está localizada no Pavi-
lhão 5, com rebanho de machos, 
novilhas prenhas precoces e al-
gumas doadoras. À exceção das 
doadoras, os outros animais estão 
disponíveis para venda. Dois zoo-
tecnistas e um veterinário estão 
à disposição para tirar dúvidas e 
oferecer um atendimento indivi-
dualizado.
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Hospital Dilson Godinho capacita colaboradores 
na formação de brigada anti-incêndio

Nova diretoria clínica e comissão de ética médica tomam posse

Hemodinâmica da Santa Casa apresenta casos de sucesso

Entre os dias 1º e 9 de julho, 
o Hospital Dilson Godinho (HDG) 
realiza a capacitação de 180 co-
laboradores para a formação da 
brigada anti-incêndio. O curso de 
formação de brigadistas tem car-
ga horária de 8 horas, individual-
mente é trata-se de uma exigência 
fundamental, conforme determina 
a Instrução Técnica (IT12 – CB-
MMG) e Norma Regulamentadora 
nº 23 (NR-23), que tratam da pro-
teção de edificações, incluindo 
hospitais, contra incêndios.

O treinamento visa preparar 
os colaboradores voluntários para 
atuarem de maneira eficaz e segu-
ra em situações de emergência, ga-
rantindo a segurança de todos no 
ambiente hospitalar. 

“A formação de brigadistas de 
incêndio tem como objetivo prin-
cipal capacitar colaboradores para 
prevenir e combater incêndios de 
forma eficiente, além de atuar na 
evacuação de áreas em situações 
de emergência e prestar os primei-
ros socorros quando necessário. 

Esses treinamentos são essenciais 
para garantir a segurança dos fun-
cionários, pacientes e do patri-
mônio da organização, reduzindo 
riscos e danos em caso de sinis-
tros”, destaca Samuel de Carvalho 
Barbosa, coordenador do Serviço 
Especializado em Segurança, Medi-
cina do Trabalho e Meio Ambiente 
(SESMT) do Hospital Dilson Godi-
nho.

A colaboradora Raiane Mirrelly 
Gonçalves Oliveira conta a sua ex-
periência em ser uma das capacita-
das com o treinamento e como irá 
ajudar, caso ocorra algum sinistro.

“Participar do curso de forma-
ção de equipe de brigada de incên-
dio foi gratificante, pois entendi o 
propósito do mesmo, que é pro-
teger as pessoas e a Instituição, 
ou qualquer outro ambiente no 
momento de um sinistro. Essa for-
mação técnica trouxe ferramentas 
necessárias para lidar com situa-
ções de emergências, bem como o 
controle emocional para atuar em 
caso de pânico.”, destacou a cola-

boradora.

Treinamentos
Durante os treinamentos, os 

colaboradores aprenderão sobre 
prevenção e combate a incêndios, 
procedimentos de evacuação, uso 
correto de extintores e outros 
equipamentos de segurança, além 
de primeiros socorros.

O diretor-presidente do HDG, 
Helder Leone Alves de Carvalho 
acredita que a formação da briga-
da anti-incêndio é essencial para 
a manutenção de um ambiente 
seguro e protegido, minimizando 
riscos e prevenindo possíveis tra-
gédias. 

“O Hospital Dilson Godinho 
reafirma seu compromisso com a 
segurança de seus pacientes, visi-
tantes e colaboradores, investindo 
continuamente na capacitação e 
treinamento de seus profissionais, 
com a finalidade de garantir a or-
dem e segurança de todos”, ressal-
ta o diretor-presidente. 

“Essa formação é essencial para 

garantir que a empresa esteja pre-
parada para responder a emergên-
cias de maneira eficiente, prote-
gendo a vida dos colaboradores e 
preservando os bens patrimoniais. 
A formação de brigadistas de in-
cêndio é uma exigência da IT 12, 
está que é uma Instrução Técnica 
do Corpo de Bombeiros Militar de 
Minas Gerais (CBMMG) que esta-
belece os critérios mínimos para 
a formação, capacitação e atuação 
de brigadas de incêndio em edifi-
cações e áreas de risco”, pondera o 
coordenador do SESMT.

A capacitação não apenas 
atende às exigências legais, mas 
também fortalece a cultura de se-
gurança dentro do hospital, pro-
movendo um ambiente de traba-
lho mais seguro e consciente.

IT e NR-23
A Instrução Técnica (IT12 – CB-

MMG) visa garantir que as edifica-
ções, incluindo hospitais, estejam 
preparadas para prevenir e comba-
ter incêndios, bem como realizar 

evacuações de emergência de for-
ma eficaz e segura. 

Além da Instrução Técnica, 
prevê normativa, estabelecida por 
várias regulamentações no Brasil, 
sendo a principal a Norma Regu-
lamentadora NR-23, emitida pelo 
Ministério do Trabalho e Emprego 
(MTE). 

A NR-23 trata da proteção con-
tra incêndios e estabelece que 
toda empresa deve adotar medi-
das de prevenção de incêndios 
e manter equipamentos adequa-
dos para a extinção de incêndios, 
além de exigir treinamento espe-
cífico para os colaboradores. 

Essas normas têm o objetivo 
de garantir a segurança dos tra-
balhadores e do patrimônio da 
empresa, proporcionando uma 
resposta rápida e eficaz em situa-
ções de emergência.

Em resumo, a IT12 – CBMMG 
estabelece diretrizes essenciais 
para a formação de brigadas 
de incêndio, e a formação de 
brigadistas em hospitais é vital 

para garantir um ambiente se-
guro, preparado para responder 
eficientemente a emergências, 
proteger vidas e propriedades, e 
assegurar conformidade com as 
regulamentações vigentes.

“Hospitais são locais de alta 
circulação e permanência de pes-
soas, muitas delas com mobilida-
de reduzida ou condições críticas 
de saúde. Brigadistas treinados 
garantem uma resposta rápida e 
eficaz em emergências, aumen-
tando a segurança de todos. Em 
caso de incêndio, uma resposta 
imediata e coordenada é crucial. 
Brigadistas treinados conseguem 
combater o fogo de forma efi-
ciente e coordenar a evacuação 
segura de pacientes e funcioná-
rios. Além disso, A formação de 
brigadistas e a implementação 
de planos de emergência são 
requisitos legais. Cumprir essas 
normas evita penalidades e de-
monstra responsabilidade e com-
prometimento com a segurança”, 
finalizou Samuel Barbosa.

Fundada em 1871 como Irman-
dade Nossa Senhora das Mercês da 
Santa Casa Montes Claros, a insti-
tuição integrou-se à Igreja Católi-
ca em 1878 por ato de Dom João 
Antônio dos Santos, Bispo de Dia-
mantina. Com 153 anos de história, 
a Santa Casa é o maior complexo 
hospitalar do norte de Minas e foi a 
primeira no Brasil a receber o Selo 
ONA Nível III da Organização Na-
cional de Acreditação, reconhecida 
pela qualidade e humanização no 
atendimento.

Em uma cerimônia realizada na 
noite de ontem, 1º de julho, to-
mou posse como Diretor Clínico 
o infectologista Dr. Luciano Freitas 
Fernandes, que passa a exercer a 
função que era do cardiologista Dr. 

Geraldo Guinomar Alcantara, que 
ocupou o cargo por cinco anos. De 
acordo com o artigo 27 da seção 
II do Regimento do Corpo Clíni-
co da Santa Casa Montes Claros, o 
Diretor Clínico é responsável pela 
assistência médica da instituição, 
respondendo perante o Conselho 
Regional de Medicina por qualquer 
descumprimento dos princípios 
éticos ou falta de condições técni-
cas de atendimento. Além disso, a 
solenidade oficializou a posse da 
nova Comissão de Ética Médica, 
que, assim como a diretoria clínica, 
assume grandes responsabilidades 
na manutenção dos padrões éticos 
da instituição. 

A noite foi marcada por discur-
sos que reforçaram o compromisso 

da Santa Casa Montes Claros com a 
excelência e a ética no atendimen-
to médico, celebrando a continui-
dade de uma tradição de 153 anos 
de cuidado e dedicação à saúde 
da população de todo o norte de 
Minas. Todos os membros foram 
eleitos através de votação por parte 
dos pares médicos. Os cargos têm 
duração de 30 meses. (ANA PAULA 
PAIXÃO)

Confira como ficou a com-
posição:

Diretoria Clínica
Diretor Clínico: Dr. Luciano 

Freitas Fernandes
Vice-diretor Clínico: Dr. Daniel 

Ferreira Fagundes.

Comissão de Ética Médica
Presidente: Dr. Christian Luiz 

Ferreira Xavier
Vice-presidente: Dr. Carlos Ra-

fael Lima

Membros Efetivos
Dr. Brendow Ribeiro Alencar
Dr. Daniel Silva Ramos
Dr. Geraldo Sérgio Gonçalves 

Meira 

Membros Suplentes

Dr. Hebert Rogério Bento dos 
Santos

Dra. Catarina Ferreira Veloso de 
Abreu Silva

Dr. Wagner Leite Ferreira

Entre os dias 26 e 28 de junho, a 
equipe de hemodinâmica da Santa 
Casa participou do Congresso da 
SBHCI 2024, o maior evento de car-
diologia intervencionista do Brasil, 
organizado pela Sociedade Brasilei-
ra de Hemodinâmica e Cardiologia 
Intervencionista (SBHCI), realizado 
em Fortaleza, CE. O evento ocorreu 
no Centro de Eventos do Ceará e 
contou com cinco auditórios temáti-
cos, onde foram apresentados casos 
ao vivo e realizadas mesas redondas 
centradas em Coronária, Estrutural, 
Extracardíaca e Cardiopatias Con-
gênitas. O Auditório 5 foi dedicado 

às atividades científicas da enferma-
gem.  

O congresso contou com a par-
ticipação de mais de mil pessoas e 
apresentou um programa científico 
abrangente, com a participação de 
importantes lideranças da cardio-
logia intervencionista e destacados 
convidados internacionais. A equi-
pe de hemodinâmica da Santa Casa 
Montes Claros destacou-se na apre-
sentação de casos de sucesso, con-
tribuindo significativamente para os 
debates e troca de conhecimentos 
durante o evento. 

 “Apresentamos duas aulas com 

casos da hemodinâmica da Santa 
Casa. Foi importante pois estamos 
conseguindo realizar em Montes 
Claros a cardiologia intervencionis-
ta dos grandes centros utilizando 
as técnicas mais modernas e mini-
mamente invasivas e apresentar os 
casos em um congresso brasileiro. 
Isso é um benefício para nossos 
pacientes, para o hospital e para 
toda a população”, afirma o médico 
cardiologista intervencionista, Dr. 
Daniel Ramos.

De acordo com a gerência do 
Serviço de Imagem e Hemodinâmica 
da Santa Casa, Dannyele Ribeiro, a 

participação também teve o objetivo 
de atualização da equipe assistencial 
e gerencial quanto às boas práticas 
relacionadas aos procedimentos in-
tervencionistas e à gestão do serviço 
de hemodinâmica. “O Congresso 
de cardiologista intervencionista 
possibilitou acesso às inovações da 
prática clínica com foco na qualida-
de de vida e segurança do paciente”. 
Também participaram do congresso 
o Dr.  Gustavo Monteiro, a coorde-
nadora assistencial Alessandra Ne-
ves e a enfermeira supervisora da 
hemodinâmica, Adriane Ferreira. 
(ANA PAULA PAIXÃO)

SANTA CASA MONTES CLAROS

MAIOR EVENTO DE CARDIOLOGIA INTERVENCIONISTA DO BRASIL
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Presidente da FIEMG Regional Norte participa 
de importante encontro em Brasília

Ex-prefeito Athos Avelino recebe Medalha Ivan 
José Lopes de Honra a Montes Claros

Na última terça-feira (02/07), 
Adauto Marques Batista, presidente 
da FIEMG Regional Norte, marcou 
presença em Brasília-DF para parti-
cipar da reunião da Associação Nor-
deste Forte na Confederação Na-
cional da Indústria (CNI). A sessão, 
liderada por Ricardo Cavalcante, 
presidente da FIEC e da Associação 
Nordeste Forte, concentrou-se na 
discussão sobre os recursos desti-
nados pela SUDENE para as regiões 
sob sua jurisdição.

Um dos principais pontos em 
pauta foi a alocação de recursos 
para a infraestrutura do Nordeste e 
da área mineira da SUDENE, além 
da renegociação do Fundo Cons-
titucional de Financiamento do 

Nordeste (FNE), tema atualmente 
em debate no Congresso Nacional. 
Também foram abordadas questões 
relacionadas à MP1213/24 e defini-
da a agenda para a próxima reunião 
do CONDEL (Conselho Deliberati-
vo da SUDENE).

Flávio Roscoe, presidente da 
FIEMG, solicitou a participação de 
Marques como representante da fe-
deração mineira no encontro, con-
siderando também seu papel como 
representante da CNI no CONDEL 
da SUDENE. A próxima reunião do 
Conselho está prevista para o início 
de agosto, dependendo da agenda 
do Ministro do Desenvolvimento 
Regional, Waldez Goes, que preside 
o CONDEL.

A Câmara de Vereadores en-
tregou nesta quarta-feira (3/7), a 
‘Medalha Ivan José Lopes de Hon-
ra a Montes Claros’ ao médico e 
ex-prefeito Athos Avelino Pereira. 
A honraria é a maior comenda do 
Legislativo municipal, que anual-
mente homenageia lideranças do 
país que tenham prestado serviços 
em prol do município, no dia em 
que se comemora o aniversário da 
cidade que este ano completa 167 
anos - Athos Avelino será o 52º a 
ser homenageado com esta hon-
raria.

Nascido em Montes Claros, o 
médico Athos Avelino tem experi-
ência em administração pública, 
tendo sido prefeito de Montes Cla-
ros, no período de 2005 a 2008. 
Foi também deputado federal, por 
Minas Gerais, em 2003 e 2004 e 
diretor do Instituto de Desenvolvi-
mento Integrado de Minas Gerais 
(INDI) em 2009/2010.

O homenageado pontuou que a 
sua jornada não foi feita sozinho. 
Foi com a ajuda e contribuição da 
sua esposa, Vera Lúcia Pereira Nu-
nes, que cursou medicina com ele 
e dali iniciaram uma vida juntos 
com mais de 50 anos de casado.

 “É com muita honra que rece-
bo a comenda máxima da minha 
terra, nossa querida Montes Cla-
ros. Compartilho essa medalha 
com minha família e, ainda, com 
todos os meus companheiros de 
trabalho do Centro Regional de 

Saúde, dos hospitais Santa Casa e 
o Clemente de Faria, da Câmara 
Federal e especificamente da Pre-
feitura de Montes Claros”, enfati-
zou o homenageado.

A escolha do homenageado é 
feita pela Mesa Diretora da Câmara 
de Montes Claros e aprovada pelos 
demais vereadores. A escolha do 
homenageado é baseada na contri-
buição social, política, econômica 
e cultural do indicado.

O vereador Valdecy Contador 
(PP) discursou em nome dos de-
mais parlamentares, que destacou 
a potência econômica que Montes 
Claros vem se tornando ao longo 
dos anos. “Terra de gente forte, 
resistente e de uma cultura inigua-
lável. É aqui onde os caboclinhos 
e catopês fazem festa e encantam 
mundo afora”, pontuou.

O irmão do homenageado, 
Wagner Pereira Braga, contou um 
pouco sobre a infância e como 
Athos era dedicado aos estudos. 
“Ele é nosso irmão mais velho e 
desde pequeno era o orgulho dos 
nossos pais. Começou sua traje-
tória em um pequeno posto de 
saúde no bairro Maracanã até ser 
prefeito da nossa cidade”, afirmou 
Wagner.

O prefeito de Montes Claros, 
Humberto Souto, também discur-
sou em homenagem a Athos Ave-
lino.

“Precisamos de mais homens 
como Athos Avelino: íntegro e que 

dedica a vida em prol do próximo. 
Ele deixou na Prefeitura mais ami-
gos do que em outro lugar, isso é 
a prova do compromisso que ele 
tem com a política honesta, pen-
sando sempre no bem-estar da po-
pulação e dos servidores”, frisou o 
prefeito.

A homenagem lotou o plenário 
da Câmara Municipal de Montes 
Claros e contou com a presença 
de lideranças políticas, órgãos de 
segurança e da sociedade civil. 
O deputado estadual Gil Pereira 
(PSD) lembrou-se da época em 
que Athos era o prefeito, no qual 
ele buscava recursos para o muni-
cípio, especialmente para a saúde. 
O deputado federal Marcelo Frei-
tas (União), reconheceu o valor 
do homenageado como homem 
público, destacando as ações para 
melhorar a vida do cidadão.

Sobre o homenageado
Na área de saúde, Athos Aveli-

no possui graduação em medici-
na pela Universidade Federal de 
Minas Gerais (1973). Especialista 
com ênfase em Medicina Interna, 
atuando principalmente no se-
guinte tema: ensino médico. Fez 
residência de clínica médica no 
Hospital das Clínicas da UFMG, e 
possui título de especialista pela 
Sociedade Brasileira de Clínica 
Médica.

É professor de Clínica Médica 
da Universidade Estadual de Mon-

tes Claros, atuando no Hospital 
Universitário Clemente de Faria, 
como preceptor da residência de 
Clínica Médica, da qual foi o fun-
dador, em 1991. Foi diretor regio-
nal de Saúde em Montes Claros, 
entre 1983 e 1989. Foi chefe da 
Clínica Médica e diretor clínico da 
Santa Casa de Caridade de Montes 
Claros.

A medalha
A medalha leva o nome do ex-

-vereador Ivan José Lopes que foi 
vereador por três mandatos con-
secutivos, de 1989 a 2000, sendo 
presidente nos três mandatos – 
em 1991, em 1996 e em 1997. A 
escolha é baseada na contribuição 
social, política, econômica e cul-
tural da cidade. A honraria já foi 
concedida a nomes que contribuiu 
com a história de Montes Claros, 
do Estado e do país, a exemplo dos 
ex-prefeitos, Antônio Lafetta Ribei-
ro e Pedro Santos, do historiador 
Hermes de Paula, ex-governador 
do Rio de Janeiro e ex-ministro 
montes-clarense Darcy Ribeiro. 
Também foram homenageados no-
mes como, o ex-governador de Mi-
nas Gerais e ex-vice-presidente da 
República, Aureliano Chaves e os 
ex-senadores e ex-vice-presiden-
tes, Marcos Maciel e José Alencar. 
(CHRISTINE ANTONINI)

Confira a lista dos homenagea-
dos com a honraria:

1971: General Evandro Moreira 

de Souza Lima
1973: Antônio Lafetá Rebello e 

Dr. José de Magalhães Pinto
1974: Dr. João Luiz de Almeida 

e José Carlos Valle de Lima
1975: General José Lins de Albu-

querque
1976: Dr. Aureliano Chaves e Ney 

Aminthas de Barros Braga
1977: Dr. Hermes Augusto de 

Paula
1978: General Ernesto Geisel 

(Presidente da República) e Dr. Al-
pheu Gonçalves de Quadros

1979: Dr. Geraldo Corrêa Macha-
do

1980: Francelino Pereira dos San-
tos

1982: Dr. Elizeu Resende
1984: Dr. Heráclito Sobral Pinto
1986: José Sarney
1987: Dr. Luiz Tadeu Leite
1988: Marina Helena Lorenzo 

Fernandes Silva
1989: Dr. Elias Siufi
1991: Darcy Ribeiro
1992: Maria Jacy Ribeiro
1993: Walduk Wanderley
1994: Dr. Pedro Santos
1995: Dr. João Bosco Martins de 

Abreu
1996: Dom Geraldo Majela de 

Castro
1997: Humberto Guimarães Sou-

to
1998: Dr. Mário Ribeiro da Sil-

veira
1999: Dr. Luiz de Paula Ferreira
2000: Maria José Colares Morei-

ra (Zezé Colares)
2001: José Alencar Gomes da 

Silva
2002: Aécio Neves da Cunha
2003: Jairo Ataíde Vieira
2004: Padre Aderbal Humberto 

Murta de Almeida
2005: Gilberto Wagner Martins 

Pereira
2006: Dr. Arlen Santiago Filho
2007: Paulo César Gonçalves de 

Almeida
2008: Jamil Habib Curi
2009: Dr. Antônio Adilson Salga-

do Araújo
2010: Antônia Colares (Tonha)
2011: Paulo César Mota Santia-

go
2012: Professor João dos Reis 

Canela
2013: Carlos Welth Pimenta de 

Figueiredo
2014: Yvonne de Oliveira Silveira
2015: Tânia Raquel de Queiroz 

Muniz
2016: Padre Henrique Munáiz 

Puig
2017: Newton Carlos Amaral Fi-

gueiredo
2018: Ivan de Souza Guedes
2019: Josué Christiano Gomes da 

Silva
2020: Paulo de Faria Ribeiro
2021: Marcelo Eduardo Freitas
2022: Guilherme Augusto Gui-

marães Oliveira
2023: Luiz Tadeu Martins Lei-

te
2024: Athos Avelino Pereira.
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PARABÉNS Professor 
Paulo César Almeida

O professor Paulo César Gonçalves de 
Almeida nasceu em 5 de julho de 1956, em 
Montes Claros, Minas Gerais. É casado há 47 
anos com Suely Fernandes Veloso de Almei-
da, com quem tem três filhos e seis netos.  

Jornalista desde 1968, Paulo César já atuou 
como repórter, apresentador de TV, radialista e 
assessor político em Montes Claros. Além disso, 
é bacharel em Ciências Contábeis pela Faculda-
de de Administração e Finanças da Fundação 
Norte Mineira de Ensino Superior, concluindo 
o curso em 1979. Está aposentado das suas fun-
ções como professor titular na Universidade Es-

tadual de Montes Claros (Unimontes), as quais 
desenvolveu por mais de 30 anos, e também é 
servidor técnico-administrativo da instituição.  

Durante sua trajetória na Unimontes, foi rei-
tor entre 2002 e 2010. Sua carreira acadêmica 
começou no início dos anos 1970, quando 
trabalhou como datilógrafo no Instituto de 
Preparo e Pesquisa para o Desenvolvimento 
da Assistência Rural (IPEDASAR), vinculado 
à antiga Fundação Norte-mineira de Ensino 
Superior (FUNM), organização precursora 
do atual Sistema Único de Saúde (SUS). Ele 
também foi um participante ativo no pro-

cesso de estadualização da FUNM em 1989. 
Enquanto estudante de Ciências Contábeis, 
curso realizado nas instalações do Colégio 
Marista São José, Paulo César esteve envolvi-
do no movimento estudantil como diretor do 
Diretório Central dos Estudantes (DCE). Sua 
trajetória na universidade abrange diversas 
funções, incluindo servidor, aluno, diretor do 
DCE, professor, diretor de faculdade, chefe de 
departamento, pró-reitor, vice-reitor e reitor. 

Desde 2012, ele ocupa o cargo de presidente da 
Fundação Hospitalar de Montes Claros - Hospi-
tal Aroldo Tourinho.

Pai, 
Tenho uma sorte imensa de ter vindo a essa vida como sua filha, você me 
surpreende todos os dias, pela sua forma de ver o mundo, pela sua enor-
me generosidade, pela sua atenção e cuidado, com todos ....  
Você sempre sabe olhar além, e olhar duas vezes, se colocar no lugar do 
outro e lembrar sempre que somos seres imperfeitos tentando aperfeiço-
ar.  
Você é meu porto seguro, a minha pessoa, minha luz, minha copia (você 
não eu... rsrsrsr....) e sou muito grata ao universo por poder aprender 
com você como ser melhor todos os dias.... e por receber esse amor tão 
genuíno que fica até difícil de retribuir a altura. 
Muitas felicidades.... muitos anos de vida!!!! 
Muita saúde e paz!!!!! 
Amo você, infinito....  

Anne Caroline Almeida – Filha

“Hoje é um dia memorável para, além de parabenizar, enaltecer este 
exemplar gestor que é o amigo, conselheiro, companheiro e professor Pau-
lo César. Gostaria de expressar minha mais sincera admiração por todo o 
trabalho e dedicação que ele demonstra diariamente. Seus ensinamentos 
têm sido inestimáveis e inspiradores, não apenas para mim, mas para todos 
do Hospital Aroldo Tourinho. Sua liderança exemplar e sua capacidade de 
motivar e orientar nos impulsionam a alcançar novos patamares de exce-
lência. Tenho muito orgulho e gratidão por ter a oportunidade de aprender 
com alguém tão comprometido. Parabéns por este dia e obrigado por ser 
um verdadeiro modelo para nós”. – Enfermeira Ana Paula Lopes Santos 
Guerra, superintendente do Hospital Aroldo Tourinho.

Paulo César (Pai) 

Paulo César (Pai) é um excelente gestor, trabalhador dedicado e esfor-
çado, além de pró-ativo. Como pai, marido, avô, irmão, genro, sogro 
e cunhado faz o melhor possível. Honesto, leal e comprometido com 
tudo e todos em sua volta. Religioso, humano e cidadão em máxima 
aptidão em que se pretende realizar e ser. Há muitas palavras para se 
dizer dele, mas não há palavras suficientes para descrevê-lo.

André Felipe Veloso de Almeida - Filho

“Nossa relação como Professor Paulo César vem de há muito tempo. 
Como um bom ouvinte de Rádio que fui, não perdia os lances jornalísti-
cos comandados pelo Professor na saudosa Rádio Sociedade. Por exem-
plo, nas grandes coberturas das apurações eleitorais que demandavam 
dias e tinham os boletins narrados pelo Professor com toda sua eloqu-
ência e tirocínio. Mais tarde tive a honra de ser colega de Turma da Pós 
Graduação em Administração Pública promovida pela Fundação João Pi-
nheiro. Uma turma memorável, com grandes profissionais e lideranças 
da nossa região. No seu tempo de Reitor eu já atuava na estruturação de 
hospitais fora de Montes Claros e com bastante frequência éramos par-
ceiros de aeroportos, quando sempre tínhamos a oportunidade da boa 
conversa. Até que, em função de um amigo comum, o Professor Reitor 
Wagner Santiago, recebi o convite para participar da equipe responsá-
vel pela reestruturação do Hospital Aroldo Tourinho. De lá para cá são 
pelo menos 12 anos de muito trabalho, amizade, respeito e admiração 
mútua. Deste modo, neste dia em que o nosso ilustre amigo e líder 
comemora mais um ano na estrada da existência, nossa manifestação 
de apreço e votos de saúde, realizações e claro, muito trabalho ainda a 
realizar na terra”. –  Professor Cláudio Medeiros Santos, vice-presidente 
do Hospital Aroldo Tourinho.

Professor Paulo César e a 
esposa , Suely Almeida.

Professor Paulo César Almeida 
e o Prefeito Humberto Souto

Professor Paulo César Almeida 
e o Reitor Wagner SantiagoPecê Junior e o pai
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Menina de dois anos fica gravemente ferida 
após ser atacada por Pitbull

Operação do Ministério Público Prende 
Homem por Assédio a Criança

Operação de busca e apreensão por homicídio 
em resulta em prisões por tráfico de drogas

Polícia Militar 
Apreende Barras 
de Maconha em 
Fiscalização na BR-251 
em Unaí

Homem é Preso em Flagrante Após 
Arrombar Loja de Presentes em 
Pirapora

ÉLID NORONHA

Uma menina de dois anos foi 
gravemente ferida após ser ataca-
da por um pitbull nesta terça-feira 
(2). O incidente ocorreu quando a 
criança e sua irmã mais velha, de 14 
anos, foram buscar roupas na casa 
onde moram, e o cachorro, que 
pertence ao padrasto delas, estava 
solto no quintal.

A Polícia Militar foi chamada ao 
Hospital Doutor Gil Alves, onde a 
garota deu entrada com ferimentos 
na cabeça e no rosto. Uma mulher 
que se identificou como madrinha 
da menina relatou que a mãe das 
crianças havia viajado com o com-
panheiro, deixando suas duas filhas 

sob seus cuidados.
Segundo a madrinha, durante 

a manhã, as irmãs foram até a resi-
dência para pegar algumas roupas. 
Ao entrarem na casa, o cachorro 
atacou a menina. A irmã mais velha 
tentou puxar o animal ao ver que 
ele atacava a cabeça da criança, mas 
não teve sucesso. Desesperada, ela 
conseguiu arrastá-los para a rua, 
onde outras pessoas tentaram aju-
dar.

De acordo com a PM, um vizi-
nho que presenciou o ataque viu 
o momento em que várias pessoas 
tentavam separar o cão da criança 
usando pedras e capacetes. Perce-
bendo a gravidade da situação, ele 
pegou uma picareta e deu um golpe 

no animal, que então soltou a meni-
na. O vizinho imediatamente levou 
a criança ao hospital.

O Serviço de Atendimento Mó-
vel de Urgência (SAMU) informou 
que foi chamado para realizar o 
transporte da paciente de Bocaiúva 
para a Santa Casa de Montes Claros. 
A menina apresentava um corte 
de 18 centímetros na cabeça e foi 
transferida intubada.

A assessoria de comunicação da 
Santa Casa de Montes Claros con-
firmou a entrada da garota na uni-
dade, mas informou que só poderia 
divulgar o estado de saúde dela com 
a autorização da família, que ainda 
não havia chegado ao hospital até a 
publicação desta reportagem.

Um homem de 27 anos foi pre-
so na terça-feira (2) durante uma 
operação do Ministério Público de 
Minas Gerais (MPMG), com o apoio 
da Polícia Militar, após os pais de 
uma criança de 10 anos descobri-
rem que ela estava sendo assedia-
da por meio de uma rede social. A 
ação, denominada “Sussurrador”, 
teve como objetivo apurar casos de 
assédio e abuso sexual pela inter-
net.

De acordo com o MPMG, o sus-
peito utilizava uma conta anônima 

para contatar a criança, persuadin-
do-a a enviar fotos de seus órgãos 
genitais e a realizar videochama-
das com intenções libidinosas. 
O Grupo de Atuação Especial de 
Combate aos Crimes Cibernéticos 
(Gaeciber) do MPMG identificou 
o responsável pela conta anônima 
através de investigações detalhadas.

Durante a operação, foram cum-
pridos mandados de busca e apre-
ensão e de quebra de sigilo de da-
dos. No celular do suspeito, foram 
encontradas mensagens de assédio 

e envio de pornografia para contas 
de dezenas de crianças, além de fo-
tografias contendo cenas de nudez 
envolvendo menores.

O MPMG também revelou que o 
homem preso pode ter um quadro 
de doença mental. Tanto o celular 
quanto o computador do suspei-
to serão submetidos a uma análise 
completa e à extração de dados para 
aprofundar as investigações.

Até a publicação dessa notícia, o 
advogado do suspeito não foi iden-
tificado para comentar o caso. 
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Uma operação da Polícia Civil 
para cumprimento de mandado 
de busca e apreensão, relacionada 
a uma investigação de homicídio, 
terminou com a detenção de três 
pessoas por tráfico de drogas. A 
ação ocorreu nesta quarta-feira 
(3) e resultou na apreensão de R$ 
300,37 pedras de crack e 18 bu-
chas de maconha.

De acordo com informações da 
Polícia Civil, os suspeitos detidos 
incluem dois adultos e um ado-
lescente. “Em razão da apreensão 
dos entorpecentes os dois suspei-
tos foram presos e o adolescente 

apreendido”, explicou a delegada 
Francielle Drumond. O caso ainda 
está sendo investigado pelas auto-
ridades.

Detalhes do Homicídio Inves-
tigado

O homicídio em questão en-
volve a morte de um jovem de 
23 anos, encontrado com um 
tiro na nuca nas proximidades de 
uma igreja em construção na Vila 
Sion, Montes Claros. O corpo foi 
descoberto por um morador por 
volta das 7h do dia 16 de janeiro 
deste ano. A suspeita é de que o 
crime tenha ocorrido durante a 
madrugada, e a vítima residia nas 
proximidades do local onde foi 

encontrada.
Na época, a Polícia Militar in-

formou que não havia câmeras 
de segurança no local e nenhuma 
testemunha foi localizada para re-
latar o ocorrido. A perícia da Po-
lícia Civil foi acionada e o corpo 
foi encaminhado ao Posto Médi-
co-Legal para os procedimentos 
necessários.

A Polícia Civil continua a inves-
tigar tanto o homicídio quanto os 
crimes de tráfico de drogas asso-
ciados aos detidos. A conexão en-
tre os envolvidos no tráfico e o ho-
micídio ainda está sendo apurada, 
novas informações podem surgir 
conforme a investigação avança.

Na noite desta quarta-feira (3), 
a Polícia Militar apreendeu seis bar-
ras de maconha que estavam sendo 
transportadas em um carro na BR-
251, durante uma fiscalização de 
rotina. O veículo foi abordado na 
altura do KM-905, e a droga foi en-
contrada dentro de uma mala preta 
no porta-malas.

Segundo a Polícia Militar, o pas-
sageiro do veículo, um jovem de 
22 anos, assumiu a propriedade da 
droga. Ele declarou aos policiais que 
havia contratado o motorista para 
transportá-lo de Riachinho (MG) 
até a cidade satélite de Samambaia 
(DF) para buscar o entorpecente. O 
suspeito ainda revelou que a droga 
seria entregue a outra pessoa em 
Riachinho, e que ele receberia R$ 4 
mil pelo serviço.

O motorista do carro alegou não 

saber que o passageiro transportava 
drogas na mala. Ambos foram con-
duzidos à delegacia de Polícia Civil 
de Unaí, juntamente com a droga 
apreendida. O veículo foi removi-
do para um pátio credenciado ao 
Detran.

A apreensão aconteceu durante 
uma operação de rotina, que visa 
aumentar a segurança nas rodovias 
e combater o tráfico de drogas na 
região. A ação reforça a importância 
das fiscalizações para a prevenção 
de crimes e a interceptação de subs-
tâncias ilícitas que circulam pelas 
estradas.

O caso está sob investigação da 
Polícia Civil, que deverá apurar a ve-
racidade das alegações do motorista 
e do passageiro, além de identificar 
outros possíveis envolvidos na rede 
de tráfico de drogas. 

ÉLID NORONHA

Na madrugada desta quinta-fei-
ra (4), um homem de 33 anos foi 
preso em flagrante após arrombar 
uma loja de presentes no Centro de 
Pirapora e tentar furtar diversos ob-
jetos. O crime ocorreu na Avenida 
Pio XII e foi impedido graças a uma 
ação rápida da Polícia Militar.

Após receber denúncias de que 

um estabelecimento comercial es-
tava sendo arrombado, uma equipe 
da PM se deslocou imediatamente 
ao local. Ao chegar, os policiais en-
contraram o suspeito com vários 
itens da loja dentro de uma caixa 
de papelão, além de outros objetos 
espalhados pelo chão.

Ao perceber a presença dos mi-
litares, o homem tentou fugir, mas 
foi perseguido e preso. Durante a 

abordagem, a polícia apreendeu 
duas barras de ferro utilizadas para 
arrombar a loja.

O suspeito foi conduzido à de-
legacia de Polícia Civil, e todos os 
materiais furtados foram recupera-
dos, devolvendo a tranquilidade ao 
proprietário do comércio e à comu-
nidade local.

A atuação eficiente da Polícia 
Militar de Pirapora destaca a im-
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portância da vigilância e da rápida 
resposta a denúncias de crimes. A 
operação não só resultou na pri-
são do suspeito como também na 
recuperação de todos os objetos 
furtados, reforçando a segurança 
na região.

As autoridades locais continu-
am a incentivar a população a de-
nunciar atividades suspeitas e a co-
laborar com as forças de segurança 
para prevenir crimes e garantir a 
ordem pública. A parceria entre a 
comunidade e a polícia é essencial 
para manter a segurança e a paz na 
cidade.

O homem preso será investi-
gado pela Polícia Civil, que deter-
minará se ele está envolvido em 
outros crimes similares na área. A 
prisão em flagrante pode resultar 
em um processo judicial que leve a 
uma condenação, dependendo das 
provas apresentadas e das circuns-
tâncias do caso.
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Prepara gastronomia: 
Prazo de inscrição é 
prorrogado

1° Fórum de Políticas Publicas para Mulheres é 
realizado em Pirapora

Oficinas de Meio Ambiente 
enriquecem Projeto Tempo 
Integral na Escola Coeli 
Ribas, no Cidade Jardim

Prefeitura abre 
consulta pública 
para elaboração da 
lei orçamentária 
anual (LOA) de 
2025

Salinas avança: Novas obras e projetos 
melhoram infraestrutura e serviços

O prazo de inscrições para o Pro-
grama Prepara Gastronomia, uma 
iniciativa promovida pela Prefeitu-
ra de Pirapora em parceria com o 
SEBRAE Minas, foi prorrogado até 
o dia 09 de julho e o regulamento 
retificado 

Se você é um empresário ou em-
preendedor do ramo gastronômico 
no município, essa é uma grande 
oportunidade para impulsionar o 
seu negócio.

Por que participar do Programa 
Prepara Gastronomia?

Ao aderir ao Programa, os partici-

pantes terão acesso a:
– Consultoria especializadas mi-

nistradas pelo SEBRAE, direcionada 
para incentivar e desenvolver o seu 
negócio;

– Cursos e oficinas gratuitas, 
projetadas para aprimorar suas ha-
bilidades e conhecimentos no ramo 
gastronômico;

– Consultoria financeira e de 
marketing personalizada, adaptada 
às necessidades do seu estabeleci-
mento;

– Informações técnicas e práticas 
para estimular a inovação e aprimo-

rar a qualidade dos serviços ofere-
cidos;

– Participação no Festival Gastro-
nômico de Pirapora.

– São 15 (quinze) vagas disponi-
bilizadas.

O Prepara Gastronomia é uma 
oportunidade para os empreende-
dores de bares, restaurantes e simi-
lares de Pirapora impulsionar o seu 
negócio gastronômico e se destacar 
no mercado local. O objetivo visa 
estimular e incentivar o setor e a 
economia local. Participe dessa ini-
ciativa! (Anna Carolina Palma)

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria da Família e Po-
líticas Sociais, junto com o Centro 
de Referência da Mulher (CREMP), 
em parceria com as secretarias de 
Desenvolvimento Econômico, 
Educação, Saúde, Esporte, EMA-
TER e GRAAL do Brasil, realizou 
na tarde de terça-feira, 02/07, o 
1° Fórum de Políticas Publicas 
para Mulheres. Que visa garantir 
direitos, combater desigualdades 
e promover a participação das 
mulheres nos espaços de poder e 
decisão.

Na abertura do evento o Prefei-
to de Pirapora, Alex Cesar, falou 
sobre as diversas politicas publi-
cas que vem sendo implementa-
das no município.

“Nós estamos em um período 
que precisamos avaliar tudo que 
fizemos e criar sugestões e pla-
nejamentos para que possamos 
construir uma política pública ple-
na. A partir do documento cons-
truído hoje, vamos compreender 
as necessidades das mulheres de 
nosso município. Todos precisam 
entender que dessa reunião sai-
rá sugestões de melhorias para a 
cidade de Pirapora” comentou o 
prefeito.

Com principal objetivo de reu-
nir diferentes aspectos e experiên-
cias para identificar necessidades, 
desafios e oportunidades relacio-
nadas às questões de gênero os 
grupos de trabalho foram divi-
didos e organizados em oficinas 

construtivas e de debates. Após 
esse momento o Prefeito, Alex 
Cesar, apresentou e deu posso ao 
Conselho Municipal da Mulher.

O evento contou com as apre-
sentações culturais de Elaine 
Ramos e Studio Ballet & Cia, ao 
final o documento construído em 
grupo por todos os participantes 
foi lido. Estiveram no Fórum a 
secretária da Família e Políticas 
Sociais, Bilu Diniz, o secretário 
de Desenvolvimento Econômico, 
Hélio Junior, os delegados Diego 
Matos e Rafael a representante do 
GRAAL do Brasil, Arlete Alves, os 
representantes da EMATER, Valé-
rio Pinheiro e Fabiane Pinheiro e 
a coordenadora do CREMP, Kênia 
Barros. (Anna Carolina Palma)

Mais uma grande novidade da 
Prefeitura de Pirapora, através da 
Secretaria Municipal de Educação 
(SEMED), o Projeto Educação em 
Tempo Integral na Escola Municipal 
Coeli Ribas, no Bairro Cidade Jar-
dim, deu início às oficinas de Meio 
Ambiente, no dia 13 de junho. Se-
manalmente, até 18 de julho, os alu-
nos participam das atividades que 

são conduzidas pelos acadêmicos 
do curso de Geografia, viabilizada 
pela parceria firmada com o Cam-
pus Pirapora da Unimontes.

Conforme a SEMED, a atuação 
conjunta com a universidade é um 
dos frutos da articulação da Direto-
ria de Projetos com a coordenadora 
do campus Romeria e o professor 
Dr. Rahyan de Carvalho Alves. A 

proposta de trabalho dos acadêmi-
cos com os alunos é fundamentada 
no Projeto: Meio Ambiente – Coisas 
da nossa Terra, o qual estimula nos 
estudantes mais conhecimentos 
sobre as características geográficas 
regionais, a conscientização sobre 
a preservação e o engajamento da 
comunidade para a sustentabilidade 
ambiental.

Lançamos esta consulta com o 
objetivo de dar voz e protagonis-
mo aos cidadãos e cidadãs na fase 
de elaboração do Projeto de lei, 
servindo de subsídio para o pla-
nejamento do próximo exercício.

O que é a lei orçamentária anu-
al - LOA?

É o orçamento anual propria-
mente dito. Todos os gastos do 
governo para o próximo ano são 
previstos em detalhe na LOA. Você 
encontrará na LOA a estimativa da 
receita e a fixação das despesas 

do governo. É dividida por temas, 
como saúde, educação e trans-
porte. Prevê também quanto o 
governo deve arrecadar para que 
os gastos programados possam de 
fato ser executados. Essa arreca-
dação se dá por meio dos tributos 
(impostos, taxas e contribuições).

A consulta pública ficará dispo-
nível para sugestões no período de  
01 de julho a 11 de agosto de 2024.

Participe da Consulta pública 
sobre a Lei Orçamentária Anual 
(LOA).
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Na segunda-feira (01), Salinas 
celebrou um marco importante 
com a entrega da pavimentação 
de sete ruas no bairro Vila Canaã. 
Além disso, a comunidade aguarda 
ansiosamente pela ampliação do 
Cemei, que incluirá a construção 
de seis novas salas para melhor 
atender às necessidades educacio-
nais locais.

A Prefeitura de Salinas está em-
penhada em transformar a infra-
estrutura urbana, e isso reflete-se 
nos projetos em andamento. Uma 
das iniciativas mais aguardadas é 
a visita à obra da ponte no bairro 
Progresso, que promete facilitar 
o acesso e a mobilidade dos mo-
radores. Simultaneamente, será 
assinada a ordem de início para a 
construção da UBS Parque Raquel, 
destinada a melhorar o atendi-
mento de saúde na região, e para 
a pavimentação de vias públicas 
em 15 bairros, promovendo mais 
qualidade de vida para todos os 

cidadãos.
A pavimentação das ruas no 

bairro Vila Canaã representa um 
avanço significativo para os mo-
radores locais, proporcionando 
melhores condições de tráfego e 
acesso. Este projeto visa não ape-
nas melhorar a infraestrutura, mas 
também elevar a qualidade de vida 
dos residentes, tornando o bairro 
mais seguro e acessível.

A ampliação do CEMEI é outro 
passo importante para Salinas, 
visando atender a crescente de-
manda por educação infantil na 
cidade. Com a construção de seis 
novas salas, o CEMEI poderá ofe-
recer um ambiente educacional 
mais adequado e confortável para 
as crianças, promovendo o desen-
volvimento educacional desde os 
primeiros anos de vida.

Projetos Futuros e Desenvolvi-
mento Comunitário

A visita à obra da ponte no bair-
ro Progresso simboliza o compro-
misso da prefeitura em melhorar 
a infraestrutura viária da cidade. A 

PIRAPORA

PIRAPORA

nova ponte não só facilitará o trá-
fego local, mas também fortalece-
rá a conexão entre os diferentes 
bairros de Salinas, promovendo a 
integração e o desenvolvimento 
econômico.

A assinatura da ordem de iní-
cio para a construção da UBS Par-
que Raquel e a pavimentação de 

vias públicas em diversos bairros 
demonstra o contínuo investi-
mento da prefeitura em saúde e 
infraestrutura urbana. Esses pro-
jetos não apenas melhorarão os 
serviços públicos, mas também 
contribuirão para o bem-estar e 
a qualidade de vida de todos os 
moradores de Salinas.
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Zefa Leonel desconversa e orienta Quinota a consolar Artur. Dracena critica Blandina 
por se fingir de frágil na frente de Zé Beltino. Floro Borromeu fica enciumado de ver 
Vespertino falando com Tia Salete. Zefa Leonel e Seu Tico Leonel trocam olhares, e 
Deodora fica furiosa. Nastácio é obrigado a contar para Zefa Leonel sobre o sumiço do 
irmão. Lola mente para manter Aldenor no cabaré. Deodora tem uma ideia ao saber que 
Aldenor está no quarto de Lola. 

Vênus e seus irmãos se organizam para a abertura do restaurante. Tom tenta disfar-
çar a tensão diante de Vênus. Jéssica faz intriga de Murilo para Luca. Hans não gosta 
de ver o sucesso dos primos. Lulu destrata Chicão na frente de Ernesto. Enéas mostra 
uma foto sua com Léo para Nicole. Guto tenta dançar com Lupita, mas é um fracasso, 
e Júpiter assume seu lugar. Brenda se recusa a sentar-se à mesa com Eva. Wilson acom-
panha Tom até o hospital.

RESUMO DE Novelas
Deocleciano aconselha João Pedro a desfazer o trato com Bento. José Inocêncio alerta 

Teca sobre Mariana. Pastor Lívio aceita levar João Pedro até o acampamento para propor 
trabalho aos acampados. Marçal os observa de longe. Tião convence seus companheiros 
a aceitarem a proposta de trabalho de João Pedro. Joana fica orgulhosa com os elogios 
de Pastor Lívio a Tião. Joana visita Tião no acampamento. Lu deixa todos na casa de João 
Pedro admirados com a proposta de ensino apresentada.

Clara desmaia ao saber que Vitor estava preso. Laura aceita voltar a morar com 
Mauro, e eles se beijam depois de anos. Com a falta de atenção da amada, Alex pede 
para Lívia escolher entre a influenciadora Valentina ou ele. Lívia decide continuar 
a amizade com Valentina. Fausto comenta com Ellen, Ian e Nath que viu um tio do 
Leandro colocando fogo na casa de Hélio no passado. Romeu descobre que o único 
tio que Leandro esteve fora do país na época do incêndio e acredita que Fausto está 

mentindo. Mauro e Laura contam aos filhos que estão namorando. Clara visita Vitor na cadeia e paga a noiva.

Quem era Cintia Grillo, que morreu 
aos 69 anos? Ex-Globo, mulher do 
cantor Flávio Venturini perdeu único 
filho em trágica coincidência

Crime? Polícia se manifesta por vídeo 
polêmico do filho mais velho de Gusttavo 
Lima e Andressa Suita dirigindo carro aos 7 
anos

A mulher do cantor Flávio Venturini, 
Cintia Grillo morreu aos 69 anos. Atriz e 
modelo perdeu em 2001 o único filho em 
uma trágica coincidência

Quem era Cintia Grillo, mulher de 
Flavio Venturini e ex-atriz da Globo que 
morreu aos 69 anos?

Morte da mulher, Cintia Grillo, foi 
lamentada por Flavio Venturini: ‘Perdi 
minha princesa’

Morte de Cintia Grillo, mulher de Fla-
vio Venturini, não teve as causas reveladas

Morte de Cintia Grillo: Flavio Ven-
turini escreveu ‘Princesa’ para a atriz e 
modelo

Morte de Cintia Grillo: mulher de Fla-
vio Venturini perdeu o único filho quan-
do ele tinha 26 anos em acidente de carro 
em 2001

Mulher do cantor e compositor Flávio 
Venturini, Cintia Grillo morreu aos 69 
anos nesta quarta-feira (3) de causas não 
reveladas até o momento. Em sua rede 
social, o artista lamentou a perda da atriz 
e modelo, sua inspiração para a música 

“Princesa” e compartilhou fotos com a ar-
tista, mais uma famosa a morrer em 2024.

“Hoje perdi minha Princesa. Cintia 
Grilo foi a inspiração para compor a mú-
sica ‘Princesa’. Descanse em paz, minha 
querida e faça uma passagem tranquila. 
Onde você estiver continuará sendo mi-
nha princesa”, escreveu, sendo conforta-
dos por parentes, amigos e fãs.

“Um forte abraço e meus sentimen-
tos! Que Deus o conforte ainda mais!”, 
desejou Ary Fontoura. “Que Deus cuide 
de você”, completou Simony. “Meus 
sentimentos, querido poeta! Que música 
linda que ela inspirou! Que ela esteja no 
Reino dos Céus e você se sinta abraçado e 
aconchegado pela sua legião de fãs e seus 
amigos!”, disse uma seguidora.

Filho de Cintia Grillo morreu no dia 
do aniversário da mãe

Em 31 de agosto de 2001, Cintia havia 
perdido o único filho, Rodrigo Hammen, 
fruto do casamento com José Eduardo 
Hammen Filho. O cineasta morreu aos 

26 anos, após um grave acidente de carro. 
Por um trágica coincidência, a data era a 
mesma do aniversário da modelo e atriz, 
que largou a carreira artística.

Morte de Cintia Grillo: mulher de Fla-
vio Venturini fez novelas na Globo

Revelada nos anos 1970 no grupo 
Dzi Croquettas e atriz de novelas como 
“Quatro por Quatro” (1994) e “Salsa & 
Merengue” (1996/1997, contracenando 
com Jacqueline Laurence, atriz morta em 
meados de junho), Cintia chegou a falar 
da morte do filho em 2019 para a revista 
“Veja”: “Minha vida paralisou, e não con-
seguia mais atuar”.

Cinco anos antes, mudou de novo 
para a capital paulista, local do acidente 
do filho, e passou a investir na venda de 
objetos de decoração de alto luxo. “Não 
posso dizer ‘superei’, mas reencontrei 
meu rumo”, frisou. Cintia será velada no 
Cemitério São Pedro, em São Paulo, nesta 
tarde, e na sequência, o corpo encami-
nhado para a cremação.

A Polícia Civil se manifestou após vir 
à tona um vídeo do filho mais velho de 
Gusttavo Lima e Andressa Suita dirigindo 
carro aos 7 anos. Detalhes!

Crime? Polícia se manifesta por vídeo 
polêmico do filho mais velho de Gusttavo 
Lima e Andressa Suita dirigindo carro aos 
7 anos

Filho mais velho de Gusttavo Lima 
e Andressa Suita, Gabriel, de 7 anos, foi 
filmado pela mãe dirigindo carro com o 
irmão, Samuel, 5 anos, de carona

Filho mais velho de Gusttavo Lima e 
Andressa Suita, Gabriel, de 7 anos, teve 
aula de direção dada pela mãe quando 
tinha 2 anos

Polícia descartou crime por Andressa 
Suita deixar o filho mais velho dirigir car-
ro aos 7 anos

Jorge Kajuru negou ter convidado 
Gusttavo Lima para encontro entre canto-
res sertanejos e o presidente Lula

A Polícia Civil se manifestou após 
analisar as imagens de um vídeo onde o 
filho mais velho de Gusttavo Lima e An-
dressa Suita aparece dirigindo um carro 
aos 7 anos de idade. As cenas revoltaram 
parte da web e é possível ver o irmão de 
Gabriel, Samuel, de 5 anos, como passa-

geiro.

O caçula da família chega a ficar em 
pé enquanto o irmão dirige o veículo em 
uma propriedade privada de Goiás, onde 
moram. “7 ou 18 anos?”, questionou na 
legenda Andressa ao compartilhar o ví-
deo em suas redes sociais.

Vale recordar que em abril de 2020, 
quando Gabriel tinha apenas 2 anos, a 
influencer o ensinou a dirigir um carro 
elétrico. Foi depois das imagens mais re-
centes viralizarem que o Detran daquele 
estado pediu que a polícia apurasse os 
fatos.

Filho ao volante poderia levar Andres-
sa Suita à multa e detenção

Porém, a investigação descartou cri-
me uma vez que os fatos ocorreram em 
via privada, onde o órgão não pode agir. 
“Após análise das imagens e circunstân-
cias do local em que mostram duas crian-
ças supostamente dirigindo um veículo 
em uma propriedade privada, não aberta 
à circulação, concluiu-se que não houve 
violação ao Código de Trânsito Brasileiro 
e ao Código Penal”, afirmou a polícia ao 
“g1”.

Mas caso o episódio tivesse ocorrido 

em via privada, Andressa poderia ser mul-
tada em menos de R$ 300, ter a carteira 
de motorista retida e ser detida de seis 
meses a um ano.

Gusttavo Lima rejeitou encontro de 
sertanejos com presidente Lula?

No último final de semana também 
circulou a informação de que o senador 
Jorge Kajuru (PSB-GO) teria procurado o 
cantor Leonardo para um almoço com o 
presidente Lula e outros ídolos da música 
sertaneja. Gusttavo Lima teria rejeitado o 
encontro após fazer campanha para Jair 
Bolsonaro.

Mas Kajuru negou que tenha chama-
do o “Embaixador” para esse almoço. 
Bruno e Marrone, que perdeu parte da 
visão periférica no mês passado, afirma-
ram que não receberam nenhum convite. 
Já Eduardo Costa alegou falta de interesse 
no encontro com Lula, cujo governo des-
cartou fazer um novo leilão para compra 
de arroz.

Isso ocorreu depois que grande parte 
das empresas vencedoras do pregão não 
terem relação alguma com o cereal - uma 
delas trabalha com sorvetes e a outra faz a 
locação de máquinas.

DE SILVIO SANTOS A ANGÉLICA: AS 6 VEZES QUE CELSO PORTIOLLI JÁ SUBSTITUIU OUTROS APRESENTADORES E PROVOU SER A ANA FURTADO DO SBT
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Destaques em mais uma etapa, piraporenses 
sustentam as lideranças no Campeonato 
Mineiro de Bicicross

A 3ª Etapa do Campeonato Mineiro de 
2024 de Bicicross foi disputada no último 
final de semana (29 e 30/06), no município 
de Poços de Caldas, e teve mais uma gran-
de participação da equipe piraporense, que 
concorre ao título da elite estadual da mo-
dalidade. Para isso, os três atletas contaram, 
mais uma vez, com o suporte da Prefeitura 
de Pirapora, por meio da Secretaria de Es-
porte, Juventude e Cultura (SEJUC).

Nas três categorias que competiram, os 
piraporenses alcançaram os pódios. Desta-
que especial para Edson Cláudio Figueire-
do, na categoria Cruiser 45 a 49 anos, que 
ficou com o primeiro lugar. Antônio Maurí-
cio Lisboa terminou na terceira colocação 
na classe 50 anos + e Rafael de Carvalho 
Santos chegou em 5º lugar, na categoria 
Men 30 a 39 anos.

Com o fechamento da 3ª Etapa, o apro-
veitamento dos pilotos piraporenses é mui-
to positivo. No ranking geral do campeo-
nato, Edson Cláudio Figueiredo e Antônio 
Maurício Lisboa estão em primeiro lugar, 
em suas respectivas categorias e Rafael Car-
valho Santos está em 3º lugar. Disputado 
em cinco etapas, o Campeonato Mineiro 
terá a sua próxima (4ª), na cidade de Muriaé 
nos dias 27 e 28 de julho. (Hebert Vinicius)

A 3ª Etapa do Campeonato Mi-
neiro de 2024 de Bicicross foi dis-
putada no último final de semana 
(29 e 30/06), no município de Poços 
de Caldas, e teve mais uma grande 
participação da equipe piraporense, 
que concorre ao título da elite esta-
dual da modalidade. Para isso, os 
três atletas contaram, mais uma vez, 
com o suporte da Prefeitura de Pira-
pora, por meio da Secretaria de Es-
porte, Juventude e Cultura (SEJUC).

Nas três categorias que compe-
tiram, os piraporenses alcançaram 
os pódios. Destaque especial para 
Edson Cláudio Figueiredo, na ca-
tegoria Cruiser 45 a 49 anos, que 
ficou com o primeiro lugar. Antônio 
Maurício Lisboa terminou na tercei-
ra colocação na classe 50 anos + e 
Rafael de Carvalho Santos chegou 
em 5º lugar, na categoria Men 30 a 
39 anos.

Com o fechamento da 3ª Eta-

pa, o aproveitamento dos pilotos 
piraporenses é muito positivo. No 
ranking geral do campeonato, Ed-
son Cláudio Figueiredo e Antônio 
Maurício Lisboa estão em primeiro 
lugar, em suas respectivas categorias 
e Rafael Carvalho Santos está em 3º 
lugar. Disputado em cinco etapas, 
o Campeonato Mineiro terá a sua 
próxima (4ª), na cidade de Muriaé 
nos dias 27 e 28 de julho. (Hebert 
Vinicius)

Belo Horizonte recebeu, nes-
sa terça-feira (3/7), o Fórum Esta-
dual de Formação Esportiva que 
reuniu cerca de 600 pessoas para 
debater a formação de atletas de 
alto rendimento e a promoção de 
políticas públicas esportivas em 
Minas Gerais. O Fórum possibili-
tou troca de experiências, disse-
minação de conhecimento e aces-
so a recursos para a evolução do 
esporte em todas as esferas, des-
de a base até o alto rendimento.

Essa foi a primeira vez que o 
estado recebeu o evento, e a oi-
tava edição promovida pelo Co-
mitê Brasileiro de Clubes (CBC). 
Em Minas, o Fórum contou com 
a realização da Secretaria de Es-
tado de Desenvolvimento Social 
de Minas Gerais (Sedese-MG), em 
parceria com a Federação Minei-
ra de Clubes (Fecemg) e do Mi-
nas Tênis Clube, além do apoio 
do Ministério do Esporte.

O subsecretário de Esportes 

da Sedese, Tomás Mendes, refor-
çou o apoio do CBC na realização 
do Fórum e nas discussões para 
o desenvolvimento do cenário 
esportivo no estado. “Sempre im-
portante esse apoio que o CBC 
nos dá. Um evento diferenciado 
para o esporte de Minas Gerais 
com uma plateia qualificada para 
que a gente possa falar de espor-
te”, pontuou.

Entre os presentes estavam 
prefeitos, secretários munici-
pais, gestores esportivos, atle-
tas, representantes de ONGs, e 
pesquisadores de universidades 
de educação física, entre outros 
interessados no esporte. “Minas 
respira esportes. Fiquei muito 
orgulhoso quando confirmamos 
aqui a presença em massa dos 
municípios mineiros porque 
sei que agora o CBC vai chegar 
em vários locais, assim como os 
clubes do interior vão conhecer 
o nosso papel no esporte nacio-

nal”, afirmou Paulo Maciel, presi-
dente do CBC.

A iniciativa do Comitê Brasi-
leiro de Clubes busca disseminar 
informações sobre os critérios e 
formas utilizadas na formação de 
atletas de alto rendimento, além 
de divulgar os programas de be-
nefícios do Comitê, como o pro-
grama de passagens aéreas para 
participação em Campeonatos 
Brasileiros Interclubes (CBI).

Emerson Appel, gerente de 
Esportes e Relações Institucio-
nais do CBC, comemorou o su-
cesso do evento e reforçou o 
objetivo de facilitar o acesso de 
clubes, associações e instituições 
esportivas aos recursos prove-
nientes da Lei 13.756, que re-
gulamenta os recursos lotéricos. 
“Clubes e associações de peque-
nas cidades podem sim ter acesso 
a esses benefícios para participa-
rem de campeonatos, compra de 
materiais e até manter folha de 

Alunos do Heloísa 
Passos disputam jogos 
no campo Beira Rio

Sedese promove 1º Fórum Estadual de 
Formação Esportiva

Por que Tite falou em 'dívida eterna com o 
Atlético-MG' após vitória do Flamengo

PIRAPORA

pagamento com equipe técnica e 
multidisciplinar”, destacou.

O Fórum contou ainda com a 
presença de atletas renomados 

que, além de palestrantes, são 
embaixadores do CBC. Entre eles 
estavam Maurren Maggi, campeã 
olímpica e mundial de atletismo; 

Emanuel Rego, campeão olímpi-
co e mundial de vôlei de praia; e 
André Heller, campeão olímpico e 
mundial de voleibol (SEDESE)

Na entrevista coletiva após a vi-
tória do Flamengo por 4 a 2 contra 
o Atlético-MG, na noite de quarta-
-feira (03), pelo Brasileirão, Tite 
disse ter “uma dívida eterna” com o 
clube mineiro. “Vou carregar comi-
go para o resto da vida”, afirmou o 

treinador flamenguista.
A declaração tem explicação. O 

técnico teve uma curta passagem 
pelo Galo em 2005, entre abril e 
julho. Foram quatro vitórias, seis 
empates e 11 derrotas. Ao fim da-
quele ano, já sem Tite, a equipe foi 

rebaixado para a Série B.
O trabalho do treinador, à épo-

ca, foi abreviado por dificuldades 
de relacionamento com alguns jo-
gadores ‘cascudos’ do elenco.

Não foi a primeira vez que Tite 
lamentou o insucesso na trajetória 

com o Atlético-MG. Em 2022, ele 
admitiu que não estava pronto para 
treinar o clube naquela ocasião.

“Eu estava insuficientemente 
maduro, estudado, habilitado e ex-
periente para dirigir o Galo. Eu era 
pouco para a grandeza do Atlético, 

não estava suficientemente forma-
do”, disse.

“Se eu soubesse dos erros, eu 
não cometeria, porque burro eu 
não sou. Tiraria e faria só a coisa 
correta. Mas a estrutura da vida é 
assim...”, completou.

Próximos jogos do Atlético-MG
Botafogo (F): 7/7, 20h30 (de 

Brasília) - Brasileirão
São Paulo (C): 11/7, 21h30 (de 

Brasília) - Brasileirão
Juventude (F): 16/7, 19h (de 

Brasília) - Brasileirão
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NO ESTILO “BLACK” com muito brilho e animação, te-
remos no próximo dia 28 de setembro, a já famosa NOITE 
DO GLAMOUR-2024. Como sempre uma festa descontraí-
da, com as CAMISETAS, bandas, buffet variado, o Flair Bar 
Trend com os espetaculares drinks e como na feijoada do 
Theo a geladíssima cerveja longneck, será servida a vonta-
de pelos próprios convidados. A decoração, será no melhor 
estilo da festa e as mulheres estará arrasando nos brilhos, 
principalmente os paetês pretos, VEJAM NESTAS FOTOS 
algumas presenças na última noite do glamour, onde sou 
homenageado pelo TRABALHO E VIDA. 

ALEXANDRE E ANINHA BOMTEMPO com a filha Lara. 

LEO E GRAZIELA CANGUÇU.

A NOSSA “EXPOMONTES”, movimenta o norte de Minas 
com o Parque cheio, bem como barzinhos, estive ali na 
terça-feira e gostei de rever amigos que estou focalizando 
nesta página de hoje, como este grupo onde estamos no fi-
nal da noite, reunidos em um lanche nas barraquinhas pois 
adoro pastelão de queijo. Estão ai Evandro Avelino, Ada 
Cordeiro, Lilian Pinheiro, este jornalista, Isabel cordeiro, 
Renata Frota e Lucio Caldeira. 

EMILIO ROCHA E MARLYNE.

UMA SELFIE DE Jordana Lanza vieira e este jornalista.

LUDMILA MURATORI E EDUARDO COELHO.

A GRANDE “EXPOMONTES-2024”
PELA REDE SOCIAL, todos estão vendo o que eu já havia 

reclamado em minhas colunas, ou seja, as mudanças da nossa 
Exposição “Agropecuária”, onde o povo não está tendo acesso 
para ver mais de perto os shows, pois a pista se tornou total-
mente comercializada. OUTRA RECLAMAÇÃO são os preços 
super-salgados, tornando impossível de ser frequentada por 
assalariados. Uma pena, pois a Exposição sempre foi do povo 
e dos ruralistas grandes e pequenos. Mesmo assim, está super-
lotando, pois todos curtem a tradicional festa, que emplaca 50 
anos de realizações. 

ANIVERSÁRIO DA CIDADE 
A PREFEITURA REALMENTE BRILHOU na COMEMORAÇÃO 

DOS 167 ANOS da nossa querida cidade, com muitas e muitas 
atrações, com destaque para a espetacular exibição da ESQUA-
DRILHA DA FUMAÇA, que deixou todos encantados pela ma-
nhã e à noite, brindou o povo com um dos melhores shows, ou 
seja, do sempre querido cantor LEONARDO, o sucesso foi tão 
grande que superlotou o Parque e tiveram que fechar os por-
tões. Uma multidão ficou de fora. Todos queriam ver o show, 
mas infelizmente não havia espaço. O importante disso tudo é 
que a EXPOMONTES está superando nestes 50 anos, como era 
o desejo da sua diretoria e do presidente José Henrique Veloso. 
Certamente no próximo ano teremos NOVAS MUDANÇAS no 
Parque, pois a reclamação é geral. E hoje e amanhã certamente 
teremos outra grande lotação, mas com os preços salgados de 
sempre. Ainda bem que a SOCIEDADE RURAL deu show na 
montagem dos stands das empresas e organização dos leiloes 
que estão sendo um senhor sucesso. 

FAKE NEWS 
PUBLICARAM UM VÍDEO com cenas de brigas de mulheres, 

como se fosse em nosso Parque de Exposições, numa verdadei-
ra baixaria. Isso deve ter acontecido em festas juninas de outra 
cidade e infelizmente foi compartilhado como se fosse em fren-
te ao nosso Parque. Não tinha nem por onde, pois a segurança 
da nossa PMMG e também da QUALITE SEGURANÇA foi rigoro-
sos e nada de grave aconteceu. Parem com Fake News gente... 

SERÁ QUE O CONGRESSO VAI APRO-
VAR? 

O SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL definiu que quem portar 
até 40g de maconha ou seis plantas-fêmeas de cannabis será 
considerado usuário, e não traficante. Portanto, essa conduta 
não será tipificada como crime. A distinção valerá até que o 
Congresso aprove legislação sobre o assunto.

TIRANDO O SONO
EM TEMPOS DE IA GENERATIVA, fake news continuam a ti-

rar o sono dos executivos. Com o avanço da tecnologia, as fake 
news se espalham hoje 70% mais rápido, por outro lado apenas 
51% dos usuários checam onde surgiram essas notícias antes de 
passá-las adiante.

“IMPOSTO DO PECADO “ 
NO MINISTÉRIO DE ALCKMIN, a discussão é sobre a taxa-

ção dos carros 100% elétricos por meio do Imposto Seletivo ou 
“imposto do pecado”. A pasta do Desenvolvimento alega que as 
baterias, a maioria vinda da China, têm forte pegada de carbo-
no, que causa danos ao meio ambiente.

WAGNER E MARINILZA MOURÃO GOMES estiveram 
circulando na city como também o jornalista Paulo César Oliveira 
com a esposa Maria Inês Narciso. Foi muito bom rever PCO no 
famoso almoço do Duca Gourmet. 

FINALMENTE UMA BOA NOTÍCIA esta semana com o 
dólar operando em forte queda e ficou em R$ 5, 46. Após governo 
anunciar corte de gastos. Agora é esperar que isso aconteça inclu-
sive por parte das viagens luxuosas do casal Presidente e alguns 
Ministros.

MUITOS MONTES-CLARENSES já estão curtindo o ve-
rão na maravilhosa Miami. Amanhã seguem para lá Lucas e Ste-
phanie Paulino Ramos com nossa Princesinha Maria Alice. E nas 
próximas semanas Cristianinho Lima estará levando um grupo de 
jovens nos seus 15 anos para a Disney com stop em Nova Yorque.

IMPRESSIONANTE COMO OS PRÉ -CANDIDATOS 
onde a maioria não tem nenhuma chance de chegar a Prefeitu-
ra fazem marketing circulando nas feiras e bairros da periferia. 
Outros apelando a procura de um candidato à vice-prefeito, jo-
vens que não tem nada a ver. Sei não mas o candidato do Prefei-
to Humberto Souto, Guilherme Guimarães continua saindo na 
frente, pois o povo sabe das coisas e querem que a grandes obras 
continue avançando cada vez mais.

MERCADO INTERNACIONAL DE PETRÓLEO: Brasil 
é peça-chave, após redução de quase um milhão de barris pela 
Opep; liderada pela Petrobras, retomada de produção no país 
pode atrapalhar alta de preços planejada por principais expor-
tadores.

DE REPENTE ESTAMOS VENDO a nossa Câmara 
Municipal entregando títulos de “Cidadãos Honorários” num ver-
dadeiro festival, inclusive para pessoas que não tem nada a ver. 
Podiam ser mais seletivos para valorizarem esta comenda. Ainda 
bem que a maior, ou seja, “Medalha De Honra” foi entregue este 
ano a um grande Montes-clarense que fez muito pela nossa cida-
de, ou seja, o ex-prefeito ATHOS AVELINO. Em tempo: recebi o 
título do Cidadão Honorário de Montes Claros cidade onde nasci 
e amo muito, no ano de 1997, e com muita honra está aqui guar-
dado entre os troféus, diplomas e medalhas que recebi durante 
essa minha longa carreira de jornalismo. 

VAP E VIP


